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錫安教會 2021年 5月 30日分享

第一章：2012榮耀盼望 Vol.590修補時間的遺憾（20）
問題一：「日華牧師，剛才分享到，我們的位置，對比埃及那一群人，甚或許多不同的人而言，

就如十億元對比一毛錢的分別，兩者的價值是相差這麼遠。但是，我們過自己一生的時候，

我們也不過是芸芸眾生的一員。甚至，當再對比主耶穌，祂在神面前的價值是如此高，

可是，祂所要完成的，卻是犧牲自己釘上十字架。

而我們這一群弟兄姊妹，其實，我們做了甚麼事，令我們在今生中，能賺取到這一個如此

無與倫比，甚至，神不惜以星圖方式來印證我們的階段呢？」

影片：時事追擊：2021年 5月全球更多類型疫症出現

2021年 5月 18日，印度新增 26.7萬宗新冠肺炎確診個案，4,529人死亡，

創下疫情以來單日死亡人數新高。

全球最大疫苗生產商，印度血清研究所表示，最快於今年 10月，才可恢復新冠疫苗的出口。

依賴印度供應疫苗的孟加拉、尼泊爾、斯里蘭卡和不少非洲國家，需要另外尋找疫苗供應，

而印度，為了應付短缺問題，亦需要向俄羅斯進口疫苗。

印度北方邦一個小村莊，原本生活著 353戶，約 2,000多名村民，

但隨著疫情快速蔓延，過去一月裡，已有百多人死於新冠肺炎。

他們大多數人都出現發燒徵狀，卻不知道自己得了甚麼病，整個村莊都被病毒和死亡的恐懼籠罩。

資料顯示，印度近 70%人口集中在農村地區，

然而，農村地區普遍存在病毒檢測能力不足、基礎設施差等問題，沒有能力抵抗疫情衝擊。

專家表示，一旦疫情在農村地區全面擴散，

那麼，印度目前已不堪重負的醫療保健系統，將會完全崩潰。
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印度中央邦有民眾在防疫限制下，仍大規模參與婚禮，警方到場後，懲罰參與者蛙跳。

5月 17日，印度鄰國的尼泊爾疫情持續飆升，當地新增病例 9,198宗，

相比 4月初每天不足 100宗，數字大幅上升，衝擊當地醫療系統，

造成床位不足、醫療氧氣短缺等問題，開始拒絕接收病人。

但由於檢測能力不足，接受檢測人數只有約 20%，而檢測為陽性的確診率已接近 40%！

沒錯！大家確實沒有聽錯！

當前尼泊爾疫情的確診率，竟然已多達 40%，

換句話說，每 10個人進行檢測，就有 4個人確診，情況實在瘋狂！

隨之而來的，則是當地死亡人數持續增加，

今年 4月初，尼泊爾全國每日死於新冠肺炎的人數，平均只有 5人，現在卻已暴增至超過 200宗。

然而，自印度爆發疫情封鎖後，有多達 40萬尼泊爾勞工，被迫從印度回國，

外界憂慮，疫情會因此進一步擴散。

新聞片段：

Turning to Nepal authorities, there have extended a lockdown in and around capital Kathmandu until the
end of May.
尼泊爾方面，政府把首都加德滿都封鎖措施延長至五月底。

The number of Covid-19 cases is skyrocketing, in Nepal prompting concerns that, it is headed for a
crisis like that in next door India.
尼泊爾新冠肺炎個案飆升，外界擔心尼泊爾將陷入危機，與鄰國印度一樣。

India’s deadly second wave has spread to neighboring Nepal.
印度致命的第二波疫情蔓延至鄰國尼泊爾。

In Kathmandu, healthcare workers and authorities are struggling to contain a massive surge of Covid-19
cases.
在加德滿都，醫護人員和政府部門，正努力遏止迅速惡化的疫情。

In the last three weeks, Nepal’s daily trajectory has shot up with two out of every five people tested now
returning positive for the virus.
於過去三週，尼泊爾每日確診個案上升，每 5人就有 2人對新冠病毒呈陽性反應。

With hospitals filling to capacity with Covid-19 patients, the country’s health system has been
overwhelmed by the spike.
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多家醫院的患者人數已飽和，個案飆升令全國醫療系統不勝負荷。

Patients are scrambling to find hospital beds and oxygen for loved ones.
患者急忙尋找病床，以及氧氣供應給親友。

Along the 1,800-kilometer open border Nepal shares with India.
尼泊爾與印度擁有開放邊界，長達 1,800公里。

Nepalese fleeing the virus are hurrying to return home.
尼泊爾人為逃避印度疫情，趕緊回國，

Authorities fear even more Covid-19 cases are on the way.
政府擔心將帶來更多確診病例。

事實上，尼泊爾所面對的，不僅是新冠疫情對健康的直接威脅，

此外，還有饑餓、營養不良、嚴重經濟損失、其他被忽視的健康需求等。

尼泊爾政府一直在苦苦掙扎和應對，但能力已到極限，迫切需要國際聲援，

協助最脆弱的人群，開展拯救生命的行動，

包括︰衞生、糧食安全、營養、水源、教育、住房和保護等。

在這個致命的新冠感染浪潮中，目前，尼泊爾是整個南亞地區的縮影。

5月 18日，印度記錄了新冠全球大流行以來，最高的單日死亡人數 4,529人。

此外，斯里蘭卡和馬爾代夫的病例和死亡人數，亦每天創新高。

馬爾代夫首都的醫院，已超負荷運轉，

而孟加拉、巴基斯坦、阿富汗和不丹等，同樣面臨著類似的毀滅性打擊。

5月 20日，中國和尼泊爾山水相連，兩國傳統的友好早已源遠流長，

上年，中國西藏自治區人民政府，通過不同管道，

向尼泊爾捐贈了多批抗疫醫療物資和生產生活物資，盡全力支持和協助尼泊爾抗擊疫情。

今次，中國再度緊急援助尼泊爾，捐贈抗疫醫療物資，包括︰

3萬升罐裝液態氧、800個滿裝氧氣瓶、5台呼吸機、

200張重症監護室病床、10台製氧機和 1.5萬份抗原檢測試劑。
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大家確實沒有聽錯！

由於全球醫療級數的製氧機及呼吸機嚴重短缺，

因此，免費捐贈給尼泊爾的數量，只得 5台呼吸機、10台製氧機，

這就是尼泊爾全國僅僅能夠得到的配給數量。

有見及此，就如早前日華牧師透過精華短片（VO）
「時事追擊：2021年 5月印度疫情失控大爆發」的提議，大家應該未雨綢繆，趁著這段時間，

及早為個人及家庭，訂購這些只是價值千多元人民幣的製氧機，作出有備無患的智慧預備。

隨著尼泊爾收到中國上述的緊急援助後，尼泊爾駐拉薩總領事達卡爾表示：

「無論是 2015年大地震，還是上年的新冠疫情爆發，

中國都在我們需要幫助的時候伸出援手，讓我們感激不盡、銘刻於心。」
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尼泊爾疫情嚴峻，醫院及高山偏遠地區均缺乏物資，多國慈善團體均進行緊急捐助，

包括︰製氧機、血氣計、血壓計、體溫計、口罩及防疫套等。

5月 20日，據《印度時報》報導，真菌感染疾病「毛黴菌病」（black fungus）正肆虐蔓延。

印度政府敦促各邦，將其定為「流行病」，讓政府可以行使特殊權力控制疾病傳播。

其中，拉賈斯坦邦已有約 100名毛黴菌病患者，並宣佈將其定為流行病。

5月 19日，日本單日新增 5,819例確診、新增 95例死亡，全國累計確診病例逼近 70萬例。

厚生勞動省召開專家會議，認為這是受到傳染性較高的變異毒株 N501Y廣泛傳播的影響，

重症病例和死亡病例將會持續增加。

N501Y的傳播力，較普通病毒高 75%，

患者發展成肺炎等嚴重症狀的風險，較一般患者高 40%。

而日本首都圈內，90%新冠肺炎患者，均感染了變種的 N501Y毒株。

在此，值得留意，日華牧師提醒大家，

當一種傳播力高 75%的病毒出現，意味著接下來的感染人數將會更多。

只是，按著正常情況，當感染人數超出 75%，

一般而言，確診者演變成嚴重症狀的百份比，就會減少或攤薄，出現下降的現象。

然而，當前日本的情況，在變種病毒 N501Y傳播力大幅增加 75%之際，

變成嚴重症狀的人數和百分比，不單沒有減少或攤薄，反而還同時增長 40%。

日華牧師分析：

這就應驗之前所提及，先是 Planet X影響地球，令地磁減弱、環境劇變，

其次，再加上日本輻射及日本人進食海鮮等因素，

導致日本人的免疫系統及抵抗力明顯下降，無法再面對層出不窮的新類型病毒或變種病毒。

因此，當變種病毒 N501Y在日本出現後，其傳播力不單高出 75%，

甚至，確診者變成嚴重症狀的機會，亦同時增長 40%。

明證，不單是日本，就連全世界，都在這段期間，經歷 Planet X嚴重影響地球的巨大變化。

以下，是 2021年 5月 28日，日華牧師校對這段精華短片（VO）時的補充。

日華牧師分享：

現在這一種情況，傳染力高，其實 suppose（理應）發病率應該會下降。

但現在，傳染力增高，發病率卻同樣增高，這不就證明，是抵抗力下降的問題嗎？

因為，病菌弱了，但人的抵抗力卻下降了。

所以，現在整體性來看，是一個急劇的變化，

我是指這段時間，對於整個地球的環境而言。
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另一方面，5月 19日，日本沖繩縣新增 203例確診，再創歷史新高，

也是自去年疫情爆發以來，首度單日新增逾 200例，至今為止，沖繩縣累計共 14,289例確診。

5月 20日，另一個東南亞國家，斯里蘭卡公佈，新增 3,623例確診、新增 36例死亡，

創疫情爆發以來，單日新增確診和死亡病例數的最高紀錄；

累計確診 151,343例、死亡 1,051例。

斯里蘭卡這一輪疫情，自 4月中旬，該國新年後日益嚴峻，

單日新增確診病例數，於 4月 27日首次破千例，

隨後，連續 9天，日增確診病例數超過 2,000例。

為防止疫情蔓延，斯里蘭卡政府曾於 5月 13日至 17日，於全國實施出行限制。

政府宣佈，將於 5月 21日起，再度實施全國性出行限制令，

斯里蘭卡民航局亦宣佈，從 5月 21日至 31日，將暫停客運航班入境。

5月 20日，美國國會下屬審計機構，政府問責局發報告，

自上年 5月至今年 1月，美國爆發疫情開始，

全國超過 99%養老院曾出現確診，僅 0.5%養老院報告從未發生過疫情，

其中，約 94%養老院，曾出現一次以上的疫情，更有 44%養老院，曾出現 4次以上的疫情。

目前，美國已有超過 58.8萬人，因感染新冠病毒而死亡，

其中，有超過三成死亡病例，均是來自養老院。

同日，5月 20日，世衞（WHO）歐洲區域主任克魯格（Hans Henri P. Kluge），
呼籲民眾不要進行跨國旅行，以降低傳播新冠病毒的風險，

這提議有別於歐盟，早前支持民眾有限跨國旅行的立場。

克魯格在簡報中警告，雖然過去一個月，

世衞歐洲區共 54個國家，新增確診病例下降了 60％，但是，這成果是很「脆弱」，

因為印度首次發現的，B.1.617型變異毒株，正在歐洲區迅速傳播，

甚至有可能取代目前在歐洲廣泛傳播的 B.1.1.7型毒株，

而大多數情況下，廣泛傳播都與跨國旅行有關。

同日，5月 20日，台灣疫情告急，台灣新冠疫情流行指揮中心公佈，

全台新增 312宗本地確診、3宗境外輸入，

其中，新北市一名老翁，身體不適送院搶救後不治，死後確認染疫。
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當地已連續 7日，單日確診數目破百宗，達 144宗，

但台灣衞生福利部長、流行疫情指揮中心指揮官陳時中表示，

目前仍未有必要將疫情警戒升至第 4級。

埃及方面：

5月 20日，為免埃及遭到廣泛病毒入侵及傳播，

埃及開羅國際機場，禁止 7名由阿曼首都馬斯喀特抵境的印度籍確診旅客入境。

國際學術期刊《臨床感染疾病》（Clinical Infectious Diseases）最新研究顯示，

美國杜克大學、全球健康中心教授葛瑞（Gregory Gray），
與學生蕭雷山（Leshan Xiu），曾製作泛冠狀病毒測試，

2017年至 2018年間，檢測馬來西亞沙撈越州一間醫院，301名肺炎病人的樣本，

結果發現，有 8人的上呼吸道有犬隻冠狀病毒。

沒錯！多名肺炎病人感染一種新的犬隻冠狀病毒，傳播源頭，可能是來自狗隻。

結果令研究人員震驚，

其後再與美國俄亥俄州立大學病毒專家弗拉索瓦（Anastasia Vlasova）合作，

確定上述病毒主要源頭是狗隻，一開始容易傳染給狗和貓，很大可能是從狗傳給人，

但目前無法確認患者是如何感染。

如果研究得到進一步證實，事件就應驗早前日華牧師於「2012信息」的警告︰

《啟示錄》預言，能夠殺地上四份一人的第四馬瘟疫，其中一個傳播媒介就是「野獸」。
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當時，日華牧師分析，現今文明大都會的城市，已經很難出現「野生猛獸」，

就算偶然出現一、兩隻，但保護野生動物人員和警察，藉著先進武器，必定能夠輕易捕捉牠們，

所以，現代社會中，「野獸」很難製造大規模的人命傷亡。

有見及此，日華牧師分析，

《啟示錄》所預言的「野獸」，極有可能就是一些大規模感染傳染病的寵物，

就如狗和貓等，非常普遍的家居寵物。

有可能，達第四馬級數的瘟疫，經已由這些感染了疾病的寵物傳開，

當再加上其他疾病和戰爭，就會應驗使地上死四份一人的預言。

5月 21日，世衞發佈 2021年世界衞生統計報告，

初步估算，單單 2020年，全球因新冠肺炎死亡的人數，

至少達 300萬，實際情況比正式上報的數字，還多了 120萬。

另外，踏入今年，全球累計已有 340萬人死於新冠肺炎，

而這個數字，極可能被嚴重低估，實際數目至少高出 2至 3倍。

可見，目前新冠肺炎的大流行，已對全球人口健康造成重大威脅，

阻礙了全球社會實現可持續發展目標的進程，對弱勢群體的影響尤為嚴重。

同日，5月 21日，印度方面：

最新報告指，印度多邦累計至少有 7,250例新冠患者，

併發感染毛黴菌病（Black fungus），並導致至少 219人死亡。

印度衞生專家稱，患有糖尿病的確診者，在進行激素治療後，更容易感染毛黴菌，
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症狀包括頭疼、鼻出血、咳血、面部麻木和腫脹、視力模糊、呼吸困難等，且致死率極高。

新聞片段：

In the global fight against the coronavirus, a new threat is emerging in India.
在全球對抗新冠病毒時，印度卻面臨新威脅，

Black fungus.
黑真菌症。

The rare fungal disease is spreading among Covid-19 patients across the country.
這種罕見的真菌病，在印度各地的新冠患者中蔓延。

Black fungus’ official name is mucormycosis.
黑真菌症的學名為毛黴菌病。

It can cause blurred or double vision, chest pain, coughing blood discoloration over the nose and breathing
difficulties.
會導致視力模糊或複視、胸痛、咳血，鼻子變色和呼吸困難。

Data from the US Centers for Disease Control and Prevention shows it has a mortality rate of 54%.
美國疾病控制和預防中心的數據顯示，黑真菌症死亡率為 54%。

To put that in perspective, Covid-19 has a mortality rate of between 2-3%.
相比之下，新冠肺炎死亡率為 2 - 3%，

Black fungus is not contagious, so it can’t spread from contact between humans or animals.
黑真菌症不具傳染性，因此不會藉人與動物的接觸而傳播。

But it does spread from fungal spores that are present in the air or environment which are almost impossible
to avoid.
但透過空氣或環境中的真菌孢子傳播，所以幾乎是無法避免。

Experts say that, factors behind the spike include unsanitary conditions and an overuse of certain drugs
amid the pandemic which suppress the immune system.
專家把黑真菌症個案急增歸因於，惡劣的衛生環境，以及在疫情期間某些藥物被過度使用，

導致患者的免疫系統受到抑制。

The disease also has a close link to diabetes.
黑真菌症亦與糖尿病關聯密切，
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Dr. Randeep Guleria is the director of the All India Institute of Medical Sciences in Delhi and explained
why Covid-19 is becoming a common precursor in the country.
德里全印度醫學科學研究所主任 Randeep Guleria醫生，解釋為何新冠肺炎成了黑真菌症爆發的前奏。

其中，馬哈拉施特拉邦成為重災區，單日有近 5,500人染病、126人死亡。

有專家估計，與當地醫生使用類固醇治療新冠肺炎有關。

另一方面，東南亞多地的疫情，同樣持續升溫。

馬來西亞當地衞生部門公佈 6,493宗新症，

這已是連續第 3日，確診數字突破 6,000人的關口。

多個地區中，以雪蘭莪州的疫情最為嚴重，有 2,163人確診，

而首都吉隆坡、沙撈越州及柔佛州，則分別錄得 641宗、612宗和 406宗確診。

泰國疫情則出現反彈，巴吞他尼府一個果菜市場（Simummuang fruit and vegetable market），
在短短 8日內，出現 867宗確診，其中約 70%為泰國人、30%為外勞。

公共衞生部於調查後稱，已確定主要傳染源，是市場內公共廁所入口的旋轉門，

人們須投幣後開門進入，因而觸摸到沾染病毒的門把，

衞生部已下令拆除旋轉門，並在該處為民眾提供搓手液。

南韓方面：

中央防疫對策本部公佈，過去 24小時內，當地錄得 561宗確診。

一名 20多歲醫務人員，於上月接種美國藥廠輝瑞 BioNTech疫苗後確診，

成為南韓首個接種疫苗後，仍然確診的病例。
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5月 22日，日本疫情仍未回落，單日共 5,041人染疫，

其中，重災區北海道再有 658宗新症，是連續第 4日突破 600關口，

全國重症患者增至 1,303人，是有史以來新高。

針對國內要求停辦或延遲舉辦東京奧運的聲音，

首相菅義偉強調，會採取萬全的防疫措施，舉辦一個安全、安心的奧運會，

重申必定會防範病毒從外國輸入，會將守護國民生命和生活，視為最優先事項。

英國方面：

衞生部公共衞生科（PHE），發現一種新變種病毒 VOC-21MAY-01（AV.1），
全國有 49人感染，集中於英格蘭東北部的約克郡及亨伯賽德地區。

當局從 4月開始觀察此變種毒株，現已列入「被調查的變異病毒」，

現時，未有研究顯示，該毒株會引起更嚴重的疾病，或減弱現有疫苗的效果。

5月 23日，台灣新增 287宗本土確診，再多 6人死亡，創下當地單日新高。

同日，印度電子和訊息技術部要求社交媒體公司，

刪除社交平台上，所有提及「印度變種病毒」的內容。

該部門訛稱：「據我們所知，一個表明印度變種病毒，已在全國各地蔓延的虛假聲明，

正在網上傳播，這完全是錯誤的。」

同日，5月 23日晚上，廣州市通報，

新增一宗感染印度變種病毒的無症狀感染者，事件觸發當地民眾增強接種疫苗的意願，

單日接種量超過 39萬劑，是大規模接種工作啟動以來最多的一日，

導致當地疫苗庫存緊張，多個地區的接種站須暫停一日。

同日，本港衞生防護中心報告，有少於 5宗初步確診個案，

包括 1名感染 N501Y變種病毒的菲傭，及 1名在官涌體育館疫苗接種中心的護士。

該護士的職責，主要是調配時間表及後勤支援，

但亦有擔當前線疫苗接種工作，她最後上班日期為 5月 22日。

5月 24日，澳洲維多利亞省確認，墨爾本北部新增 4宗確診，

是該省近 3個月來，再現社區感染，其中一宗更可能具有超強傳染性病毒。

印度方面：

5月 24日，衞生部資料顯示，

過去 24小時，新增 222,315例確診、4,454例死亡，累計死亡病例增至 303,720例，

成為繼美國和巴西後，全球第三個死亡人數超過 30萬的國家。
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據美國約翰斯‧霍普金斯大學，最新發佈的資料顯示，

美國死於新冠肺炎的人數近 59萬，巴西則約 45萬。

上周，印度剛剛打破全球疫情期間，單日最高的死亡人數紀錄，

根據《紐約時報》最新估計，官方公佈的數據被嚴重低估，

而實際數字，按最壞的估計，可能是 7億人染疫、400萬人死亡。

此外，有專家警告，印度毛黴菌感染的問題，已越來越嚴重，

有些人幸運捱過了新冠肺炎，卻沒能捱過毛黴菌感染。

英國廣播公司指，毛黴菌感染的死亡率高達 50%，

想要活命，需要長達 6個月的抗真菌藥物治療，

極端情況下，病人必須切除眼睛，阻斷毛黴菌擴散路徑，才有可能撿回一命。

令人關注的是，印度超過 30萬例死亡人數中，近一半都發生在最近 3個月，

僅過去 26天，已有 102,533人死於新冠病毒。

英國廣播公司報導，印度的家中死亡病例，往往不會被政府記錄，尤其是農村地區，

因此，有模型推測，實際死亡人數大概是 100萬人。

就在第二波疫情席捲印度之際，

印度中央邦某村落，發生了一宗令人震驚的襲擊事件，

一支醫療隊在疫苗接種活動期間，遭 50名村民棍棒襲擊，

醫療隊一名成員頭部受傷，大量出血。

更有報導稱，參與襲擊的村民至少有 150人。

根據醫生的說法，村民襲擊他們的理由，是因為不想接種疫苗，

他們認為自己身體狀況良好，不需要疫苗，反而是因為疫苗，導致人們死亡。

同日，5月 24日，尼泊爾珠穆朗瑪峰的疫情擴大，

多方管道證實，目前最少有 100名登山者和支援人員確診，

珠峰大本營實際感染人數，可能約有 150至 200人。

另外，英國《每日電訊報》報導，

至少有 77名當地導遊確診，每日均有飛機從珠峰大本營運走確診者。

尼泊爾衞生和人口部，於 5月 18日確認，

境內已發現兩種，更危險、更具傳染性的印度變異病毒 B.1.617.1和 B.1.617.2。
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第 74屆世界衞生大會於日內瓦開幕，

世衞總幹事譚德塞表示，新冠肺炎疫情已延續近 18個月，世界仍處於非常危險的境地。

目前，今年的確診數目，已超過上年的總數，

而按趨勢估計，於未來三周之內，今年的死亡病例數目，亦將會超過上年的總數。

更可怕的是，新冠病毒一直在不斷變化，目前的應對工具，極可能無法應付未來的變異病毒。

另一方面，

距離東京奧運開幕已不足兩個月，但日本卻出現了印度變種病毒病例，

美國因此對日本發出旅遊警示，警告國民切勿前往日本。

由於近來日本疫情加劇，東京都、大阪府等 11個都道府縣，

均發出緊急狀態宣言，多間醫院面臨巨大壓力。

澳洲方面：

維多利亞省墨爾本再增 1宗本土確診病例，令新一輪社區病例增至 5宗，

墨爾本政府同日宣佈，恢復防疫限制措施，包括強制口罩令。

5月 25日，泰國首都曼谷北郊的拉克西地區，

一個建築工地宿舍區，累計有 62人，確診印度的 B.1.617.2變異病毒，

衞生部官員表示，該變異毒株正在境內加速傳播，多地均有發現。

此外，泰國司法部懲教署通報，於 13座監獄內，新增 1,429例確診，

其中，清邁中央監獄出現 1例死亡。

目前，各監獄累計 18,510例確診、累計 3例死亡。

同日，馬來西亞疫情急速惡化，新增 7,289宗確診，創下當地單日新高。

全國確診病例，已累計超過 52萬宗。

衞生部總監諾希山警告，確診個案呈直線上升，疫情有可能出現大爆發，

敦促民眾做好最壞打算。

印度疫情一直未有緩和跡象，同時，最少有 29個邦，出現超過 8,800宗罕見的真菌症病例。

早前，已相繼出現毛黴菌（black fungus）及白黴菌，又稱白木耳的病例，

現在，禍不單行，北方邦加濟阿巴德再出現一種更致命的真菌感染，

一名 45歲男子感染黃真菌症，又稱黃木耳，成為全國首宗病例。

法國方面：

衞生部門證實，近日於波爾多市一個居民區，

有超過 50人，感染一種非常罕見的變異新冠病毒，並命名為 20I/484Q。
估計，這是英國 B.1.1.7的突變毒株。
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另外，英國倫敦大學學院公佈研究顯示，

一名 35歲亞裔女子，於接種英國藥廠阿斯利康及牛津大學合作研發的疫苗後，

出現動脈血栓，並廣泛出血，於 14天後死亡。

英媒指，這是英國首次，有阿斯利康接種者出現動脈血栓而死亡。

5月 26日，澳洲維多利亞省墨爾本再通報 6宗確診，累計 15人染疫，

其中一名患者，於 5月 23日，曾到墨爾本板球場觀賞澳式足球聯賽，

賽事有逾 2.3萬人入場觀看，衞生部門要求，與患者坐同一區域的球迷接受檢測及隔離。

同日，台灣新增 302宗本土確診、新增 11人死亡，創當地單日確診死亡的最高紀錄。

由於台北、新北市的患者激增，對醫療系統帶來極大壓力、病房爆滿，

台北市副市長黃珊珊，於全台防疫會議提出，

即日起，凡檢測結果為無症狀感染者，將採取居家隔離，以預留更多病床給更有需要的病人。

另一方面，根據香港醫管局最新資料顯示，

於 5月 17至 23日期間，再多 10人於接種疫苗後死亡。

本港疫苗接種計劃，自 2月 26日開始，

在這 87日裡，分別有 68人，在針後於醫院病房或急症室死亡。

目前，累計有 210人於針後中風，當中有 9人死亡；

74人出現急性心肌梗塞，當中有 2人死亡；

19人於針後流產，比上周再增 5人。
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於過去一星期，衞生署共接獲 217宗接種疫苗後的異常事件報告，

包括醫院管理局呈報的 2宗死亡個案。

5月 25日，有 14宗接種疫苗後不適送院個案，

其中，有 8人是接種內地及德國合研的復必泰疫苗，

另外 6人，則接種由內地研發的科興疫苗，當中有 2人仍須留院觀察。

5月 26日，根據多間西班牙媒體報導，

馬德里康普頓斯大學研究員發現，一隻 14歲的巨型貴賓犬感染了英國變異病毒，

成為該國首例感染該病毒的寵物狗病例。

另外，近日西班牙護士工會，對 12,000名護士展開調查，

發現護理人員缺口大，每 10名護士中，有 9人於疫情下感到不堪重負。

同日，5月 26日，馬來西亞疫情持續，單日新增 7,478例確診，

創下該國單日新增確診人數紀錄，累計確診病例破 53萬宗。

目前，有 756名患者在加護病房接受治療，

該國總確診人數，於東南亞國家中高居第 3，僅次於印尼和菲律賓。

5月 27日，台灣目前正應付突然升溫的新冠疫情，一時之間，醫療資源出現龐大負擔，

一名於台北小規模公立醫院工作的女護士哭訴，

現時台北公立醫院已瀕臨崩潰，床位及人手嚴重不足，有患者只能在醫院露台躺床架吸氧，

而病房的防疫措施亦欠奉，變相令醫護人員冒著健康風險工作。

她強調現時台北的急症服務嚴峻，病床並非如中央政府宣傳般充足，

批評當局只是營造令人安心的假象。

5月 28日，日本疫情持續嚴峻，厚生勞動省公佈該國接種疫苗的數字，

目前全國逾 601萬人接種了新冠疫苗，僅佔總人口約 5%，

而當中，接種疫苗後死亡的個案只是 85宗，因而呼籲民眾無須擔心。

截至 2021年 5月 28日，根據世衛統計，

全球確診者超過 1.696億，死者超過 352.9萬人，

全球疫情最嚴重的首三個國家，分別是美國確診病患超過 3,399.9萬人，

逼近 4,000萬人，死亡人數超過 60.7萬人；

其次是印度確診病患超過 2,754.7萬人，死亡人數超過 31.8萬人；

及巴西確診病患超過 1,634.7萬人，死亡人數超過 45.6萬。

無疑，當前全球疫情沒完沒了，

變種病毒日新月異、更出現多種真菌病毒，嚴重威脅全球人類的性命。



20210530 www.ziondaily.com

16

顯然，全世界正處身《啟示錄》時代，

完全明證日華牧師所分享，「2012信息」的真確性！

影片：主日回顧

上星期，日華牧師繼續分享，「修補時間的遺憾」信息。

問題：「日華牧師，我們的位置，對比埃及那一群人，

就如十億元對比一毛錢的分別，兩者的價值相差這麼遠。

但是，我們也不過是芸芸眾生的一員，

甚至，當再對比主耶穌，祂在神面前的價值是如此高，

祂所要完成的，是犧牲自己釘上十字架。

所以，弟兄姊妹其實做了甚麼事，

令我們在今生中，能賺取到這一個如此無與倫比，

甚至，神不惜以星圖方式來印證我們的階段呢？」

答︰其實，整個進程，不是由我們這一代開始，

而是由主耶穌開始這個 Alef & Tav的計劃，

並且，需要超過 2,000年，到現在才能夠完成。

這就是為何，會幕用二千肘來預言，就是必須經歷這個過程，才能進入至聖所。

所以，於舊約時代，沒有人能夠偉大得過施洗約翰，

但施洗約翰於天國時代，卻只是眾人裡，最小的一位。

並且，主耶穌亦是以「天國比喻」，去描述這個時代，

無花果樹發旺開花，就知道日子近了。
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而無花果樹被栽植，到發旺開花的時間，就是歷時二千年，製造新婦的程序。

原因，我們要經歷 2,000年的時間，才會誕生一批人，

可以於一生中，消化新、舊約的啟示。

這亦解釋到，為何《啟示錄‧12章》，婦人及其他兒女，

縱使他們較早出生、年代較久遠，但他們也無法完成這個過程。

唯有最後出生的小孩子，卻是於一出生就完成這個過程而被提。

所以，我們要領過去二千年的情，成為我們成長的元素。

今星期，日華牧師將會繼續分享，「修補時間的遺憾」信息。

第一章：2012榮耀盼望 Vol.590修補時間的遺憾（20）
問題一：「日華牧師，剛才分享到，我們的位置，對比埃及那一群人，甚或許多不同的人而言，

就如十億元對比一毛錢的分別，兩者的價值是相差這麼遠。但是，我們過自己一生的時候，

我們也不過是芸芸眾生的一員。甚至，當再對比主耶穌，祂在神面前的價值是如此高，

可是，祂所要完成的，卻是犧牲自己釘上十字架。

而我們這一群弟兄姊妹，其實，我們做了甚麼事，令我們在今生中，能賺取到這一個如此

無與倫比，甚至，神不惜以星圖方式來印證我們的階段呢？」

答：承接上一篇信息。

所以，首先我們要理解，

原來，我們能夠有今天的原因，是因為過去二千年的信仰累積，

在乎我們在過程中，有沒有領這二千年的情，成為我們成長的元素。
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因為很多宗派是不領情，譬如，一些很低能的宗派，

甚至不接受舊約，對不？那就死定了！

一棵樹是要結果子，但是，你卻連根也斬斷了，

那麼，你怎樣結果子呢？懸空就能結果子嗎？不可以的！

可是，另外一些卻是「死牛一邊頸」（固執），

說︰「我要信這個教、信這個宗派。」

問題是，「哦，你信宗派，原來你不是信神。」

那麼，他們又怎可能成為神的兒女呢？

主耶穌基督的 process（程序），

其實，是於二千年裡，對於新、舊約信仰的消化、咀嚼，

然後，在二千年的終結時，有人將這二千年的信息，完全領情，

並且，在裡面找出當中的機制。

為何會有這機制呢？

原來，所有啟示，也是先啟示、後執行。

舉例，神先給你種子，接著就要求你栽種。
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所以，於過去人類歷史中，至少有一千九百年，是在製造種子出來，

然後，近幾十年的我們，才於信仰上將它們種出來。

那麼，馬丁路德有分享信心嗎？他有分享信心。

可是，他有否示範信心醫治呢？沒有。

信心恩賜運作呢？沒有。

信心相信富足呢？沒有。

那麼，信心用來幹甚麼呢？用來說的嗎？

所有真理，無論受浸所結的果、五旬職事所結的果，或是恩賜運作所結的果，

都視乎你怎樣處理（do with）你現有的 seed（種子）。

你沒有將你的 seed（種子），plant（栽種）在你心裡，那麼，你就不會有結果，對嗎？
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所以，以他們的智商，他們能夠在信仰上做到的事情，就是尋找那些種子，

他們最多的，也只是能夠尋找到那個啟示、尋找到那個 seed thought（種子思想）。

可是，當那個 seed thought（種子思想），

卻是 stay（停留），仍然是 seed thought（種子思想），

因為，他們始終仍然著重教會的教義、信義會的 doctrine（教義），或是神學。

神學我也讀過，可是我發覺，

他們全部都將真理 stay（停留）在一個不能夠經歷的理論裡。

但是，當你來到錫安，你怎樣與全世界其他教會對比呢？

你會發覺，任何真理我也一定能夠經歷。

為甚麼？

因為，原來每一個真理，也是與神互動的一個機會。

信心，就是與神互動的機會。

《聖經》提及，假若我們沒有信心，怎能來到神的面前？

可是，究竟有多少人，帶著信心來到神面前呢？

有人直到死去那天，也沒有來過。

所以，你看到有關恩賜運作、啟示、作歌，

每一個神所予的種子，我均看為是一個與神互動的經歷。

但你看到很多宗派、神學院，卻將每個真理賣錢，視之為理論。

他們能夠賣錢的理由，是因為他們一直視真理為理論。
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以「聖經公會」為例，我私下是很鄙視這等人，亦鄙視整所聖經公會。

因為，你怎能使人白白得福音的好處？他們還出售《聖經》。

可是，《聖經》正提及這點。難道《聖經》，不正是談及福音嗎？

如果是談及福音，為何不能使人白白得福音的好處？

不論處於小型或大型教會時，我們也這樣做。

可見，為何基督教有各樣的問題呢？

因為他們將所有神給予的種子，仍然維持在理論階段。

換句話說，他們沒有淋水、澆灌、栽種於心裡的泥土，

亦沒有經歷過日曬雨淋、磨練和所有挑戰，

他們一直維持在理論中，便不需經歷這些。

然而，錫安卻開始經歷這些真理，

正因我們行出真理，所以，經歷了許多磨練；

假若，我們繼續停留於理論中，便不會經歷這些的。

舉如，「醫治病人」，當你執行時，真的要擁有醫者父母心，

而非為到「上電視」、「上人造衛星」而作。

真的為了醫治別人的緣故，而非為了「上人造衛星」。

這一節經文是提及，我們需憐憫病人、施行醫治。

所以，我們是因憐憫病人的緣故，才施行醫治，而非藉此賺錢。

明明病人就在此，他們卻跑去賺錢。

著實，《聖經》提及我們需醫治病人。
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但，當真正欲醫治病人時，便遇上「雙氧水事件」。

為何？只因我們想醫治病人。

誠然，在這事件中，作出自保的人，壓根兒不希望醫治病人。

當他們看到這個真理，需要執行和面對衝擊時，便會放棄。

影片：執行真理的內心責備

日華牧師分享到，世間絕大部份所謂的教會和牧師，

當他們得著神賜予的啟示或能力時，他們所著眼的，並不是如何用神的方式，

去分享或使用這些啟示和能力，服事有需要的人。

相反，他們第一時間想到的，只會是如何藉這些啟示和能力，

為自己謀利，謀取金錢、名譽、地位或別人的尊重。

但是，日華牧師自 36年前，正式開始事奉神的時候，

已決定一生都持守「福音是白白得來，也要白白捨去」的原則，

絕不會將白白得來的福音，成為得利的門徑，決意要白白付出來自神的一切啟示和能力。

多年來，我們有目共睹，

日華牧師每星期都可以從神那裡，得著源源不絕的新信息啟示，

此外，還有「第一個動勢」的智慧，可以創作源源不絕的新歌。

因為，日華牧師打從事奉的開始，就從未有一刻，想過利用神的智慧和能力來為自己謀利，

無論他從神那裡得到甚麼，他都會想盡辦法，白白地付出給別人，讓別人同得福音的好處。
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正因日華牧師，擁有一顆單單希望付出的心，

所以，他使用神超自然醫治的能力時，並不是期望藉此成名，

而是懷著「醫者父母心」，真心期望病人能夠得醫治。

因此，1996年初，當日華牧師得著「氧份療法」的知識，

並得知過去百多年，西醫界一直以陰謀打壓這類便宜又有效的自然療法時，

日華牧師並沒有因為害怕逼迫，而避諱不說。

相反，卻是以「醫者父母心」的心腸，

主動於主日信息中，公開教導弟兄姊妹使用「氧份療法」。

結果，亦一如日華牧師所預料，瞬間引來醫學界、傳媒、政府部門，

甚至教會界的瘋狂逼迫，成為當時轟動全港的「雙氧水事件」。

而有關這一點，日華牧師於校對這一篇主日信息時，

再以錄音方式補充，分享當年為何他會有這種選擇。

因為，無論他作任何抉擇，他都是以屬神的性格，成為最重要的考慮。

以下，是 2021年 5月 3日，日華牧師的錄音補充分享。

為何我會用「雙氧水事件」的 case（個案）為例呢？

其實是說明醫治能力中，一個進階的必經過程。

是怎樣的呢？

為何我會說，他們全都停留在道理層面呢？

為何會變成理論呢？
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因為，原來每一個真理，我亦常常提到︰

「你 read（察看）聖經，聖經亦在 read（察看）你。」

這是我常說的︰「神的話會 read（察看）你。」

意思是，原來真理是如此有趣，當你行一個真理，並且帶著相應動機的話，

其實，你的良心會責備你，是真的會有良心的責備。

這一點，Kathryn Kuhlman及 Benny Hinn亦曾提及，

甚至，Oral Roberts亦曾提及，聚會後，仍然看見很多病人帶著疾病離開，
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好，他們 keep（持續）著承受良心的責備，仍繼續做自己一直所做的事情，

但是，他們沒有為自己憐憫的心多走一步。

這就如我所說，他們沒有多走一步，又會怎樣呢？

那麼，他們於這一點，就會繼續遺留在知識階段。

但是，我醫治的級數、速度及程度，都超越了 Kathryn Kuhlman，
只是，我從未以此賺取名聲或財富。

然而，當我超越了她，我同樣遇到一件事情，

就是我看見很多人，在調養身體、照顧自己身體方面，存在很大的問題。

有些人甚至被西醫害慘了，他們的身體，根本已百病叢生，
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當我為他祈禱，即使他有一個疾病痊癒了，

但是，原來他尚有很多其他疾病。

又或是，我為他祈禱，但是，他不懂得照顧自己的身體，結果病又復發了。

假如你是一位佈道家，經常走埠（巡迴佈道），你當然不會遇到這些人，

當你醫治後就會離開，你根本不會知道，

這人會否已經離世，可能是下星期，又可能是下一年，但你已到了別處講道。

但我是一位牧師，並且是過千人的牧師，

我們每星期都為上百人祈禱，我當然會留意到這些人的情況。

於是，我醫治他們，是出於一顆憐憫的心，

而不是為了 show off（炫耀）、不是為了賺取金錢。

所以，為此，我的良心就責備我︰

「我身為牧師，其實我可否多走一步，

使他的情況能好一點呢？使更多人都能再好一點呢？」

所以，我不就向這方面研究嗎？

好了，看見嗎？當我向這方面研究時，就遇到攻擊了。

所有外面的牧師都向我證明，他們會立即走回頭路，

他們會立即 keep（維持）在理論階段，繼續是停留於理論，

「我做回自己，所謂自己會做的事情。」

然而，你自己所做的事情，卻不是神要求你做的事情？

原來，每一個真理也是如此，

富足也好、幸福也好，或是保障也好，當然，醫治也是其中一種。

原來，當你按著《聖經》所教導應有的性格，去行一個更大的真理，

切記，是更大的真理，即比上一代更大，

不是馬丁路德的信心，是現今這一代的信心、醫治的信心，

這時，原來有一些事情，是你可以去做。



20210530 www.ziondaily.com

27

但當你朝這方向做的時候，大家現時亦心知肚明，

當時我向著「氧份療法」信息（雙氧水）的方向執行，

一定是神的帶領，是一定的！對嗎？

好，但我是否要做呢？

我做的時候面對逼迫，我又會如何呢？

當面對的逼迫，超出我的想像時，我又會怎樣呢？

再而，我所面對的逼迫，根本是全香港從未有人面對過，

甚至，全世界從未有任何中國人面對過，我又會怎樣呢？明白嗎？

如此，這個真理，就產生它應有的鍛鍊了，

我就會變成這真理應有的性格。明白嗎？

當時我有這樣做，我有面對這個磨練、我有面對這個鍛鍊，

但我立即抓緊更多神的命令及性格，去面對及衝破這些困難。

其實，每一個真理，

原來於每一個世代，當你認識一個新的真理時，

在這個新的真理上，如果你有一個心法，即心態，

如果你有一個理論，然後當你行出來的時候，

原來，每一個新的領域，都有一個新的要求。
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而這一個新的要求，現在大家也知道，一定全是神的帶領，

舉例，我分享「2012信息」。

一般人分享「2012信息」時，

試問，世上有多少牧師分享世界末日呢？是數之不盡。

但又有多少牧師，會像我這樣，由儲糧開始，鉅細無遺地教導所有事情，

甚至是走難的知識，統統都包括在內。

為甚麼？因為，我分享這個真理，是為了甚麼目的呢？

來自金錢？外界是出於金錢的原因，所以，他們收了錢就草草了事。

但我分享這個真理，不是為了金錢，我是真的出於憐憫，
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我分享後，我亦深深明白，我們一、二千人教會裡，

當我分享後，又有多少人懂得執行呢？明白嗎？

當災難來臨時，他們只是知道，又有甚麼用處呢？

假如真的發生「全球性海岸線事件」，他們同樣會喪命。

所以，神給予我的性格，就會導致我的良心有何回應？

我會多做一步，做到一個階段，我們教會最少超過五成人，

於我分享完、指導完、帶領他們執行後，他們就會懂得做，對嗎？

如此，你就會看見，整套「2012信息」的成形，

它的成形，也是因為分享、實習，

然後，再於實習中繼續 elaborate（闡述），更加仔細地分析，

才會變成「2012信息」的進程。

但「2012信息」的進程，包括了講解、執行，然後再簡化、再執行，

包括了以上步驟，也是一日也不偏差。

試想，我們教會的進程，與全世界的教會相比，他們是甚麼器皿呢？

他們算甚麼器皿？當對比我們的時候，對嗎？

原來，真理永遠也是如此，真理永遠都會 challenge（挑戰）我們，

你讀《聖經》的同時，《聖經》也在 read（察看）你，

它同樣在讀你（鑑察你），而你，你究竟如何回應呢？
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只是，我現在正提到，外面的教會，只一味強調知識、知識、知識，

並沒有心法，所有人都沒有用心去跟隨，明白嗎？

「一生的果效是由心發出」，

但他們一味強調知識，以為教授知識就能上天堂，

這些人真是神經病！這些人真的傻了！

假如你沒有用心去跟隨自己所分享的信息，然後再用心去回應。

當然，平信徒用你的心，去回應每一個知識、回應每一個真理；

但我身為牧師，我同樣要用心去回應每一個真理。

我的回應，與你們的回應不盡相同，你的回應是聽明白，然後跟隨；

但我的回應，除了明白之外，還要開發一些新的執行方法，

我要發明一些，在我之前沒有人教導過的做法，例如預備走難，是從未有人教導過！

當時，我們立即要組織，是立刻！

我發覺不行，有時候，我甚至告訴他們，

不行，原來 10天後我們就要離開，

嘩！10天後全教會便要逃難北上？怎可能做到？

是這種程度。

試問，誰可以教我呢？沒有！

時間還如此倉猝！但我幾乎每次也是如此！對不？

卻又是一日也沒有偏差！在這種情況下就要執行，你們亦會一同跟隨教會執行。
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然而，你們試想想，當中需要耗費多少心力呢？

涉及多少籌備？多少心血？需要照顧你們多少呢？任何事情也要為你們著想。

這不就是神要求我，身為你們牧者，應有的牧者之心嗎？

但外面教會呢？

正如我所說，他們只針對自己所分享的信息能否賺錢，僅此而已，僅此而已！

他們已經覺得自己做到了、滿足了要求。

可是，這些人其實尚未達到舊約的標準！

這一群人，甚至尚未滿足舊約的要求！

因為新約已經不能這樣做，新約的基督徒，

根本已經不能只想著成就，或是建立一些虛榮，不是的！

新約打從開始，便強調我們「以基督的心為心」，

試想，那一群牧師怎能說得出口，他們怎可能說出這一句，

說他們所做的一切、所分享的每篇講道、所唱的每首詩歌，都是「以基督的心為心」呢？

他們只要收取一毛錢，已經不能說出這句話，對嗎？

主耶穌何曾提過要賺錢呢？

看著五千人餓肚子，難道主耶穌說︰

「彼得，安排一個自助餐，每人收 500元。」

這是現時牧師的做法，

我們這活動稱為「聚餐」，名為「與耶穌聚餐」，這是聚會的名字。
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現時的牧師，正在做著這種事，他們不會想到，自己掏錢餵飽幾千人。

做了這件事後，即使有人能夠行「五餅二魚」的神蹟，但每一份食物都要收錢，

「五餅二魚自助餐」，只限吃「餅與魚」而已，同樣名為「與耶穌吃魚與吃餅」，對嗎？

改換名目，就照樣收錢。

今時今日的牧師，到現在為止，

10位外出走埠（巡迴佈道）的牧師中，有 9位也是如此。

日華牧師校對這段精華短片時，聽到「外面教會的所謂牧師，

會將信仰變為得利門徑」這一點，作出了一些補充分享，

為何日華牧師早在 36年前開始錫安教會時，

已經作出如此有質素的決定，永遠不會出賣神的恩膏呢？

以下，是 2021年 5月 28日，日華牧師的錄音分享：

其實，這個 challenge（挑戰）一個很有趣的邏輯，

這個邏輯打從開始，我們有講道帶送給別人的時候，

這個邏輯當時在我思想中，已誇勝這一關。
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在我開始送出講道帶的時候，我當然知道有人會賣講道帶，

因為，我當時也是在聽 Kenneth Hagin和 Kenneth Copeland的講道帶。

其實有一個甚麼邏輯，是我當時能誇勝，

但很明顯，不知他們是刻意不誇勝，或是甚麼原因。

他們每個人都是行過那條信心之路，才去到醫治，對不？

一定的，行信心之路，才會有醫治；

行信心之路，才會有恩膏，對不？

但是，他們不知道一樣東西，

他們行信心之路至有醫治、恩膏、啟示的時候，他們便有了講道帶，

於是乎，他們就會售賣講道帶。
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理論是 —— 當我售賣了講道帶後，我的 ministry（事工）就有金錢擴展。

但他們不知道，當我同樣地走這條路時，我就發現我不能這樣做，為甚麼？

因為，我由信心至到擁有啟示，直至現在可以送出講道帶。

但如果我按著這個邏輯，我豈不是走回頭路，變成 unbelieve（不信），那我就等於不信了。

因為，《聖經》裡面有另外一條路，由信心至擁有一樣東西，

然後白白送給別人，接著，神會給予你百倍的祝福。

到有朝一日，這些祝福會不斷增加和累積至你可隨意運用，這應該是《聖經》的邏輯。

換言之，他們的道路行到信心醫治，或略有所成的時候，

其實，他們走回頭，最後是輸在信心上，他們不信《聖經》所提及白白送出，

又或不信《聖經》的應許，當撒種後，會有 30倍、60倍、100倍的祝福。

只要到收成的時候，便會擁有這些祝福。

其實，他們是不能誇勝這一關，由是，他們永遠不能再向前行。

因為，他們的信仰開始有 product（成品）的時候，

他們立即在最低的根基 —— 信心，毀壞了。

但我並不是這樣！

因為，當我擁有這個祝福的時候，我會思考，我應該要怎樣做？

我便發覺，我絕對不能賣講道帶，

一旦我賣的話，雖然理由是擴充我的 ministry（事工），

有錢藉 ministry祝福更多人，但最基本的邏輯已輸掉了，

那我豈不等於沒有信心？我要依靠售賣講道才有這些？
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《聖經》明言，我不賣講道帶，才有這些應許，

並且是更多，比其他教會擁多更多的祝福，對不？

當然現在已 proven（明證）我們的教會是這樣，

但在那時候，明顯地，他們在行走這條道路的邏輯當中，

他們不能誇勝，會卻步返回。

但當時，我也會經過這一步，

當我的講道帶擁有賣到錢的質素時，其實，我也經過這個邏輯，

但當時我知道這個邏輯，我不能連最底的信心也違反。

因為，我是憑信心，確是以真材實料的信心，才走到這一步的。

我無理由要行回頭路，毀壞我之前的信心，

否則，我又怎能得著現在所擁有的東西。

我現在得著的東西也不是用金錢買回來的，

我的恩膏不是用金錢買回來，我的醫治能力更不是用金錢買回來，

那麼，我怎麼可能會走回頭路？難道因現在需要金錢？

這是不可能的。

但那些人認為，「去到這時候，最需要金錢」，他們就中招（跌倒）了。

在分享「天國比喻」時，我自己在邏輯上已過了這一關，

但他們基本上過不了這一關，所以，他們現在仍不知道原因，

這亦是為何到現在，我仍不斷重申，一定不可以賣錢！

因為，按邏輯，當我們擁有一些從神而來的，
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甚至可以將其出售的東西，其實，你都是憑信心得到，

為何會立時行回頭路，去毀壞信心呢？

因你信了另一樣東西，你相信賣了錢，你的 ministry（事工）可以擴充，

但《聖經》一直強調不是用金錢去擴充 30倍、60倍、100倍，

而是一定藉著撒種，才可以擴充 30倍、60倍、100倍，對不？

這就是他們在邏輯上中招（跌倒）。

西緬：

「牧師當時發現，不僅沒有後退而不信，反而，要更加饑荒撒種。」

日華牧師：

對！因為，亦有機會是他們怎得著所擁有的東西呢？

誠如 Kenneth Copeland是因為 Kenneth Hagin，他只是模仿 Kenneth Hagin，
他不是從最根基，即真材實料的信心開始。

所以，他對信心的整全及全面性邏輯，不甚通透﹙並不透徹明白﹚，

當到了那裡，轉了題目仍不自知。

但我沒有轉題目，我由那時到現在，每一日、每一次的決定，都是憑信心，

而不會因「我要錢！」而走回頭路，是不會的。
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若沒有錢，我會去撒種，這是多年來我一直所堅信的，因這是最低的信仰根基，

不論你達至多高，只要走回頭路，就會毀了自己最底的根基，更別說要向前行了！

由是，他們的肉身可以向前行，但屬靈裡倒退了，仍不知道，

當他們肉身向前行，慢慢便會用商界的方式去維持它。

事實上，商界方法是能夠做得到，只要有市場就可以做到，

如蘋果出售 iPhone都是以商界方法，而不是用神蹟，只要做好市場就可以。

所以，那班人只要做好市場就可以，marketing（銷售）自己的講道帶、ministry，
而我們一向都沒有 marketing﹙營銷﹚。
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相對地，因我們在最根基上，一直都沒有放棄，

第一，將來成為永世的榜樣；

第二，我們有足夠證明，當年所撒每一次種，一定有百倍的收回，這是必定的，

當年所付出的那麼多，而我們現在所擁有的財富，已超越當年所付出的累積，

全部都是從撒種收取回來的。

接著，再回到 2021年 5月 3日，日華牧師校對今篇主日信息時的錄音補充。

原因是甚麼？他們擁有知識，但卻沒有被神磨練，

於性格上，擁有一顆柔和的心、基督的心，導致他們成為一個好器皿。

所以，他們又怎可能像我們般，有同樣果效。

他們很多也會羨慕，過去多年間，我在信息中也多次提到，

他們聽了我們的信息都很羨慕，但卻又不斷逼迫我。

然而，你們可曾想過，你們所羨慕的東西，到底要怎樣才能得到呢？

你們有著一顆如此污穢的心、妒忌的心。

你們曾否想過：

過去，你們每一個人都羨慕，我們教會的弟兄姊妹很委身、很守時等，

卻又歸咎於：「因為日華將他們洗腦！」

你們的腦袋，真的只能想到這些惡意嗎？

你眼見如此美好的事物，卻只能作這些惡意的揣測？

竟是如此，他們從未想過，是因為我有一個好的質素，

導致弟兄姊妹也擁有良好的美德，然後建立成一所好教會，他們不會這樣想。
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然而，最應該這樣想的人，豈不應該是牧師嗎？

但這些牧師，看見美好事物的第一時間，只能想到污穢的事情！

你能想像，他們的腦袋裝著些甚麼呢？

他們是一群怎樣的人呢？對嗎？

大家心知肚明，於錫安裡，大家也知道，

外面關於我們的言論，都是誇張、誤會和誇大，

但你們從未思考過，為何他們會想得出這些惡意呢？

他們豈不是正在追尋這種復興嗎？

他們不也在追尋教會的富足和同心嗎？

但當他們看見時，卻第一時間會有惡意的揣測，

而且，還是在尚未弄清事實的情況下，

試想，他們怎可能追尋得到，他們想追尋的事物呢？

他們是一個如此污穢的人，看見美好的方向，竟能解讀為陰暗的事情。

但是，他們亦無法解明，為何我們 40年間也一直如是。

在我們教會裡，假如我是一直欺騙著你們，

如果你們仍是「十八廿二」（年少無知），也尚且可以。

但有些甚至比我年長，教會裡 60歲以上的大有人在，

竟還能誣衊我欺騙會眾「細路哥唔識世界」（欺騙年少無知）！

你有沒有弄錯？竟還能這樣想！

然而，外面的人卻真的如此「白痴」，

但是，如我所說，再看我的經歷，

豈不是神對於我的帶領，都確實有著真理，而我執行時，是否以心執行？

以一個憐憫的心來執行每一個真理呢？

若果我求醫治和醫治能力時，是因為我憐憫的心而求，與我因為想發達的心而求，

兩者是截然不同的，outcome（結果）亦是不同！

如果，我是希望讓人能夠親近神的同在，因而求創作歌曲的能力，

與那些希望賺錢、出名及創辦 ministry（事工）的人，

去求創作歌曲或唱歌的能力，也是不同的，

接著的下一步是有所不同，對不？

然而，亦是因此，我的下一步，竟因為我做了這些事情，即時引來妒忌和攻擊！

那我怎樣回應呢？我大有理由，可以憤世嫉俗、與他們「一鑊熟」（同歸於盡）、玉石俱焚！
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我相信大家也知道，到了今時今日，若果我停止分享信息，

於過去多年間，絕對會是整個基督教界的損失！

相信，大家漸漸亦知道，這亦是全人類歷史、未來一千年的損失，對不？

當然，以往我不懂得這樣思考，亦不曾想過世上有這一個身份。

然而，我可以如此選擇（憤世嫉俗），但我卻沒有。

這就顯出我的矜貴！

因為，他們的攻擊是無理的，我所得到的對待，

若果是「對等的無理」，還說得過去，

但實際，卻是「完全不成比例的無理」！是完全不成比例！

我所受的逼迫，與我所做的事情相比，是完全不成比例！

那種攻擊，是從未有人經歷過的級數，而且是年復年地經歷，對不？

原來，神需要如此急劇地塑造這位小孩子，再由這位小孩子，塑造這一間教會，

然後，當人看見這位小孩子被提、看見一間如此優質的教會亦被提，

他們才終於願意學習和聆聽。

為甚麼？因為，神印證、印證、再印證，以共同信息印證完，又再印證。

而最後終極的一個印證，就是讓我們被提。

主耶穌基督身上，最大的印證，證明祂是神的兒子，

其實就是祂肉身被提，兼且得到了復活身體。

這是最大的印證，完全不能被推翻，對不？
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因為，我們亦看見，於整個基督教，

若果主耶穌基督沒有復活及擁有復活身體，彼得可能還在捕魚！明白嗎？

世世代代的漁夫牌咳藥水，可能就是由他而出，

或是漁夫牌魚油丸，亦是由他而出！對不？

然而，主耶穌復活了，所以彼得建立了新約教會，對不？

我們亦然！我們將會有一個接一個的印證，且越來越密集，

及至最後，最大的一個印證，其實就是我們全教會被提。

屆時，他們便後悔了！

可是，那時才起步，就必死無疑，

然而，假如屆時只差 50%才達標，

還能有 1,260日追趕，還勉強有機會。

至於那群決裂性不接受主耶穌的人，屆時根本全無希望！

因為神的要求，當婚宴時，即使是對賓客，標準亦很高，

我常常提及「僅僅得救」，你試想，於婚宴時代，已不可同日而語，

我們所說，十個童女，有五個愚拙的比喻裡，

是指婚宴時，已是 last minute（最後一分鐘）。

神對於最後世代的要求，始終是較高的。

如我所說，這五個愚拙童女，她們並非沒有油，只是不足夠而已。

大家都知道油是甚麼、器皿是甚麼，

她們能夠盛載油，而且盛載了一些油，可是卻不足夠，

於是，就要被丟在外面哀哭切齒！
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原來，在被提前的那一個世代，

因為實在有一間太好的教會，好得無與倫比，所以審判亦是最大。

何解？你知道嗎？因為，要極其喪心病狂的人，才會否定這一間教會，對不？

正如，大家都知道，有一些已離開的前會眾，

大家試想想，他們是何等喪心病狂，才會如此攻擊我們？

是何等喪心病狂呢？對不？

因為我不是剛剛建立教會，只是三、四年而已，而是建立了數十年，

有一些已離開的前會眾，在我建立教會時，他們甚至尚未出生！

然後，他就認為沒有足夠證據證明我是一個純全正直的人，對不？

多年以來，在我出生那天，我所放棄的，是他一生加起來，也未必放棄過的。

我為了信主，我願意放棄繼承家產，放棄我爸給我的一切。

很多離開教會的人，一生都未放棄過，我在信主第一天所放棄的東西，

他們卻已起來攻擊我、指責我。

那些人是要多喪心病狂，才會做到如此地步，對不？

他若是靜悄悄地離開，尚算有自知之明，

但走了之後，卻反過來指責我有問題，

說我「這不好，那不對；這裡有陰謀，那事有蹺蹊」，

說這些話的，還算是人嗎？

所以，我曾說過，永遠都是這樣的，

神安放在我身邊的人，要不神極愛他，他跟得很貼；

要不神極恨他，才會這樣。
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因為，很多時，那些離開的人，其善惡之心於一日之間，就扭曲到你意想不到的程度，

是你完全想像不到的，竟會如此，就是這樣理解的。

相對地，神就用他們做到一點，就是鍛鍊、磨練和塑造我。

總是出人意表！我執行每一個真理，突破每一個領域，

我所經歷的，都完全出人意表，是完全想像不到的劇情，也絕對沒有前車可鑒。

我們教會所經歷的，別的不說，單由「2012信息」開始說起，

這些年我們教會所經歷的，真的沒有前車可鑒，我們的信息，亦沒有前車可鑒，

你無法數出基督教，有哪些教會講這些信息、這 topic（題目），

我們所做的事、以及其中的智慧，甚至應變，但是，這就塑造了我們。

由此你便明白，為何對比其他孩子，這小孩子會如此有價值。
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因為，你要記著，整個塑造都來自神，而我們願意，對不？

在神眼中都是一樣，所有教會，都是一句說話，

正所謂「千金難買我願意」，現在中國人常這樣說。

沒錯！其他教會真的不願意！

你想想，單想想我當日見證「雙氧水事件」，

那些教會前來規勸我，只因為我繼續分享，會連累他們，令他們受所謂的餘波影響。

我心想：「有沒有弄錯？我是眾矢之的，尚能承受得住，

因為我這樣做，而導致你們會受餘波影響？

旁人對基督教會有一點看法，而受影響？」

當然，我也憐憫他們，當時我真的憐憫他們，盡量與他們溝通，

思考我怎樣才可繼續做之餘，亦減少對他們的影響。

我會這樣想，但他們卻完全一丁點都沒為真理、為神、為正義著想，只為了自己的利益！

當然，當時我甚至不敢指責他們。

若是現在，以我現時的身份，我一定會駡他們。

因為，經過這數十年，我已肯定他們做錯了，並且，錯得令神很失望。

至少，我傾聽神的聲音已到達一個階段，

基本上，我現在見到任何一個人，都可以問神關於這人的事。

當年我已到達這階段，但需透過握手，現在已不用了。

所以，我知道這群人，在神眼中，究竟是甚麼器皿。

若說他是一個仍繼續被使用的舊痰盂，已可算是表揚他們了！



20210530 www.ziondaily.com

45

若我說那群當時攻擊我的牧師，如：「猛搞事」、「弱智」那群人，

若我說他們是一個舊的、仍有人在用的痰盂，實在已是高舉他們了。

因為他們裡面所盛載的，只會如主耶穌所講的，記得嗎？

主耶穌也曾用器皿來形容法利賽人，說他們裡面裝著的，都是污穢。

可見，主耶穌基督也提及法利賽人裡面裝著的，

全都是污穢、貪婪等不好的東西，對不？

所以，我們在人生中要盛載神的美德。

《聖經》記載「人心裡所充滿的，口裡就說出來」，

全部都用器皿來說，人就像器皿一樣會盛載東西的。但究竟你裝載甚麼？
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原來，在被提之日，我們裝載的東西就定我們的價值。

因為，你是極貴重的器皿，才可裝載極貴重之物。

多年以來，我以此辨認每一個神的僕人。

若他有恩膏，是哪種恩膏呢？

你可看見的，若那恩膏極有價值，就可知道這器皿比較貴重、甚或是極貴重。

而另一個呢？裡面空空如也，且口出之言皆是自私、妥協，

只盛載這些，一丁點屬神的教導也沒有。

如你查問他知識，他能說出《聖經》是怎樣說的，

但他在人生中執行甚麼宗旨呢？盡是污穢！

那麼，這是甚麼器皿呢？全是污穢的器皿，這點是我們需要理解的。

文偉回應：

其實，早期我們認識很多神蹟醫治佈道家，

其中，醫治的成功率最高的，始終是 Charles and Frances Hunter，
他們給人的感覺是，真的持著「醫者父母心」的做人宗旨。

日華牧師分享：

沒錯！所以你會看見他們有這麼多的演變，

其實，他們是與自然療法中的骨醫合作，

因而，想出許多如 Neck Thing（頸椎醫治）等方法，

去幫助許多人，這效果是最顯著和最好的。
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就是這一種，神會挑戰他們，會否多走一步，

假若他們會多走一步，而並非為了噱頭的話，這就是神所要求的。

但是，如我所言，有些人名氣大到某個階段時，

最後著眼的都是金錢，這就變為那人的試探了。

假若，從頭到尾都沒有想過金錢的話，那神所給予他的，

有些人會是一次過全部給予，但這類人是很少的，

這世上，神甚少會一次過全部給予人的。

舉個例子，有多少個基督教作曲家，會作出好歌呢？

有的，確實是有的。
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但世上會否有一個、單單一個基督教作曲家，

擁有第一個 momentum（ 動勢﹚呢？

一個也沒有，甚至整個歷史也沒有！明白嗎？

這種就是全部給予。

試想，神能給予我第一個 momentum（動勢）的話，

難道不能讓他們得著，或得著更多嗎？

但為何只會 happen（發生）在我們教會呢？

是因為，那群人全部都不配得。

其實，我們看見，許多人會因為他們有這特性，而跟之前的人不同，

如 Kenneth Hagin正是如此，關於信心的教導，在他以前，馬丁路德已算是信義會中最好的了。

但是，唯有 Kenneth Hagin，他確實多走了一步，走遠一點，這就是他的特質。

當然，他走遠一點時，會遇到他走遠一點時，會出現的事情。

譬如，我們最早期分享到「Leaves of Healing」的 Alexander Dowie，
他便因著醫治別人，而被拉往坐牢。

他的許多篇主日講道，要在監獄中預備，

這是我在分享偉人信息時，也曾分享過的。
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當時，因為他除了有教會之外，

在旁邊亦有幢建築物，專門讓有病的人來到居住，

在當中為他們禱告，直至他們痊癒才離開。

所以，這就是神 further（進一步）要他多走一步，但是，他已是過百年前的人了。

其實，在這一代，過百年前的基督教已能做到，

但現在這一代的香港有人做嗎？是怎樣也不做。

這樣，你就會看見，並非因為神不想，

而是因為，那群人只願停留在知識上，當多走一步後，出現問題的話，便卻步。

對他們而言，最好是背道而馳，保命最重要，這就是他們的問題。
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但是，並不等如，夠膽走出一步的，每一個都能生存，

不是的！這是我親眼見過的。

所以，他們會舉許多例子，許多人也夠膽憑信心走出去，

然而，因為他們沒有智慧，許多一出去便會死掉，是真的！

因為，神並非要求他們拍拍胸口走出去，

然後祂會獎賞一個，胸口寫著「勇」字的牧師，不是的！

反之，你必須擁有智慧、知識，

因為，你是代表神的形象，而不是代表一個莽夫，對不？

所以，並不是你得著一個新的信息，便衝出去，而神一定會祝福，不是的！

許多都很短命，或很快完蛋，甚或他的 ministry（事奉）出問題。

因為，你只是表現了神的性情中，很少的一部份，

只是一個莽夫，而不是一個智者，甚至不是神的形象。

神要求的，是我們全面地擁有神的形象，

無論是在知識、智慧、籌算、動機上，

以致與人之間，愛人如己上，皆全面性地行這一步。

這樣，就是一個神所 endorse（認同）、神所讚賞的，

而你的性格和智慧會更加全面，也會有更全面的理由，讓神祝福你，

你擁有很全面的理由，導致神一定要祝福你，或者祝福你的教會。

我正是說這事情，就是神所建立的器皿，相對是單純地越來越似神。

即若神活在這時代的話，祂根本會做這事情，這樣。

但你是以人的身份、人的有限去完成這個，然而這過程中，卻是出人意表。
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所以，歷代歷世以來，這條信仰路上，

我們看見在舊約中，常常有這一種出人意表的做事法，是很有趣的。

誠如，以利亞遇到飢荒，神叫他先吃烏鴉叼的肉，

接著，又叫他去找寡婦，要求她做餅，這是非常出人意表的。

但是，我們沒有想過，這種出人意表所做的事情中，

對以利亞的性格和信仰，有何衝擊呢？

這種衝擊，才是真真實實地行真理，所以，我們也一樣。

只是，許多時，越現代的那群教牧同工，越是吃虧、越有衝擊，便立即卻步，

你便看見，他們認識多少真理也沒用，多少也沒用！

因為，每個真理只停留在知識上。

你想聽知識？來吧！買我的書吧！

這些人，是完全行不到真理的。

只要一有神的同在，神又怎會如死水般，躺著變知識呢？不會的。

只要有神的同在，便一定會有帶領。

正如摩西帶領以色列人出埃及般，有神的同在，便一定有帶領。

亦即，以色列過去四百多年在埃及為奴，為何不出埃及呢？

是因為沒有神的帶領啊！你還不明白嗎？

許多不能動的教會，根本是沒有神帶領，才會繼續為奴。

當他們一有神的聲音，第一件事，就是每個都離開，立時去回應和行動。
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所以，你會看見，錫安這麼多年中，許多很神奇的行動和演進，

但如此神奇的原因，就是因為每個都是神帶領，是人沒法想像出來的。

但是，亦因為我們有這麼多經歷，才會對現代這個時候所發生的事，這麼熟悉。

當日華牧師校對完這一段精華短片後，資料員發現，以上信息所分享，

關於 John Alexander Dowie的生平，原來隱藏了一個有趣的共同信息，

因為，John Alexander Dowie是 59歲離世，正正是日華牧師今年的歲數。

以下，是日華牧師於 2021年 5月 28日，校對完這段精華短片後的錄音補充。

Benny：「我剛剛 check（查看），發現原來剛才提及的 John Alexander Dowie，是於 59歲離世的。」

熾焮：「還有，剛出現一座建築物，寫著『Zion Tabernacle』。」
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Benny：「因為它名叫『錫安城』。」

日華牧師：

對，他們建了一座城出來。

而且，他後來失敗收場，乃因他辦了一間銀行，這件事，成為他失敗的原因。

雖然他在很多事上，都憑信心，但當經濟拮据時，他就去辦銀行，

後來，更透支掉所有財產，同樣是敗於金錢上，所以，最後也沒好下場。

文偉：「雖然他們看見很多人『死』，後人卻仍是照樣行，可見，他們沒汲取教訓。」

日華牧師：

因為，每個人看別人的人生，

很少從他人的人生裡，以邏輯及有策略地學習箇中的教訓。

若他沒學習到該教訓，便一定會重蹈覆轍，很多時，只是其形式不同而已。

西緬：「真的不知道呢，沒聽說過，原來他辦了一間銀行。」

日華牧師：

是啊，因為他建了一所錫安城，而那些人又群體聚居，

當沒錢可用，他便勸說人們把錢放在該銀行。

相反，我們反倒是「派錢」呢！

西緬：「因為，我們單單坐在這，Bitcoin已不斷升值。」
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日華牧師：

對啊！我們反倒是派送各樣東西及派錢，因為經濟十分充裕。

是的，真的與當年相反。

因為他唯一出刊的雜誌，就是名為《Leaves of Healing》，正是我的名字。

所以，當年我看見時，心感這麼有趣，

我猶記得當年仍在麗閣邨，會眾約七至十人時，我已分享他的見證。

當我閱看他的人生，真的令人發顫，因為出現「錫安」、「錫安城」，

後來，他的 ministry（事奉）發展起來，醫治能力又厲害。

從他的身上，我學習了醫治病人時需要的憐憫。

因為，對於一般人，如 Oral Roberts，醫治病人後便離開，
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他卻不然，他會留下一座建築物，

讓人們可以替病人作多次禱告，持續看見情況有所改善，

直至病人痊癒了，便讓他離開。

但，完全沒有別人會如此行，所以，當時的教會便說他是異端，

因為他醫治病人，是如此負責任，卻因此被人說他是異端。

當時的人竟這麼瘋癲！

我因此見識到，原來人可以這麼作、這麼邪惡，

所以，後來他被監禁又被逮捕。

很有趣的，他很像我，是甚麼呢？

他某天上講台，說了一番話，意指他快將被人逮捕，就在當日，他便被捕了。
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之後，幾乎每一年，他被監禁的時間，多過他出來講道的時間。

因為，那些警察故意玩弄他，一逮捕他，便困上好幾天，

他出獄後，又逮捕他數天，數年來也是如此。

他真的很慘，我聽了也雙腿發軟。

那時是由 Christ for the Nations的創辦人 Gordon Lindsay，負責寫他的生平，寫得非常好。

故而，當時我十分感興趣，為何他會用我的名字 —— Leaves 呢？

又用上 Healing一字。

固然，那時我在麗閣邨時，還沒有這般的級數，

但看回他的人生，從中得著很多，及學習其榜樣，知道他做對及做錯之處。

最後，即使他做錯，也只是錯在金錢方面，便是他受不了金錢短缺的試探。
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西緬：「牧師曾分享，他被指控無牌行醫，不斷醫治病人。」

日華牧師：

是啊，因為他能夠醫治人，所以說他是無牌行醫，

原來，法律可以這樣玩弄，竟然可以這樣玩弄。

你醫治不了人，便是牧師一名，

要是你能醫治人，便說你是無牌行醫，真是壞透！

當時的人真的壞透萬分！

所以，後來我才去看很多醫學陰謀，以及何以我相信是真的，

因為，我當時已看見醫界是這樣玩弄的，甚至，教會也站在醫生的立場。

那時他很淒慘，得罪人們到一個階段，

外間的人以訛傳訛，說他是異端，因而用石頭扔他。

他的會眾在完結聚會時，更是圍起人牆，抵擋那些石頭。

因他一邊離開，人們便一邊用石頭扔他，

而會眾便捱著這些石頭，護送他離開，是這樣的情形。

大家想想，那是百多年前的事了，一般人若意志力薄弱些，真的會崩潰。

我看那本書時，覺得他當時的經歷真的很慘，大約百多頁的書，是英文版，

不過，書中的字較為古舊，是較古老的字體。

西緬：

「不過，麻麻牧師，那群拿石頭扔他的人，

下場應該也很慘，因為這樣難為如此大恩膏的人。」
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日華牧師：

是的，是必死的。

西緬：「當年 John Alexander Dowie的恩膏是十分厲害。」

日華牧師：

是的！十分厲害的。

在這過程中，讓我們看到一件事情 —— 為何面對人生的很多時候，

神讓我們遇上沒有答案的人生路程？

因為，假若我們面對有答案的人生路程，會怎樣呢？我們會按照答案來作答。

但當面對沒有答案的人生路程時，便以性格來選擇。

看見嗎？在神眼中，是「抄襲答案」重要，還是以「性格選擇」重要呢？

當然是「性格的選擇」！

錫安行真理時，常常遇上沒有答案的道路，

我私下經歷的每一個也好，或我決定後，帶領大家也好，

我們皆以性格，來選擇這條道路。

可是，外面的牧師卻走一條有答案的道路，

你已有答案，即使能走到最後，但你的性格如何呢？

我以性格選擇後，是需要堅持的。那種性格，究竟是真是假？

會否在堅持時，雖以忍耐堅持下去，

但隨之而來的那種痛苦，卻導致不單要用上忍耐，還要加上勇氣？
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因為，當挑戰越來越大，便需要付上更多的性格，

才能過到這關，去維持內裡的堅持。錫安正是走一條這樣的路！

如果這樣看，你便看到，原來，憑以前的智商、人類、每件事情，

假若缺少了歷史的累積，他們的智商，僅能維持在一顆種子的時候。

於我們的時代，以我們的智商，特別是你們的牧師比較聰明，

我則不是維持於種子的時代，而是，我知道怎樣栽種於我們的泥土中。

何謂「栽種於我們的泥土中」？

就是讓它「入心」，你有心去做、真心去做。
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但當你真心去做時，便會遇到一個沒有答案的前路，

那麼，你則需要用性格，去作決定。

人人皆講述，自己為何會上基要教會或別的教會，

原因，她們所選的路，是平鋪直敘、全是有答案的。

然而，他們直至死去那天，從沒挑戰過性格，也沒有使其性格躍進。

那神要他們作甚麼？抄襲答案的一生？

這正是他們的一生，亦是所有將信仰變為理論的人之寫照。對不？

我們見到許多宗派，為何他們偏向將信仰變為理論呢？

你以為他們的人生中，沒有遇上丁點可以將信仰變成現實，去執行的事情嗎？

有的，有機會的。

但，話說回來，他們仍然走一條安穩、有答案的道路，

因為，他們知道走這條道路，是不用「死」的。

而日華走的那條路，是生是死？他們不知道。

但，我卻願意去走，相對地，他們選擇了退縮。

他們宣稱自己，並沒有違反真理，只不過是退縮、不實行真理罷了，

仍然會繼續分享，只是將真理變成理論而已。

你以為，那些牧師不分享嗎？

他們會說的！不然，哪能獲得薪金。

所以，你見到錫安最特別之處，即是，為何我們經歷了這麼多神蹟呢？
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我時常強調，一定要是真神蹟，不能是假的！

因為，假神蹟，即是沒有性格；

唯有面對真理時，你才能挑戰性格，假的卻不能。

所以，我一般不會接受那些作假的牧師，並且棄之不理。

故此，早年我才會與加拿大錫安教會的 Gideon牧師分裂（split），
正因為他連假神蹟也接受。

不知為何，他覺得 ministry（事工）一定要大，

其實，他走回種子的那條道路，走一條他已知的路，走一條神不會帶領的路，

走一條不需要考驗他的性格、忍耐和堅持的路。

因為他一早已知道結果（outcome） —— 當他這樣行、這樣逃避時，

他會看見自以為是的成功。

然而，我走上的這條道路，是不知道前路的，

正是因為前路未知，所以，我才會產生出 —— 用我的性格去堅持。

但在這堅持的性格中，有否牽涉到神的 Intervene（干涉）、神與我的交流呢？有的！

我在那裡，就是在迷霧當中見到神，

而我在當中，嘗試去聽神的聲音、摸索神的性格、遊戲規則。

所以，你便看見，這麼多年來，我慢慢地演進，

誠然，我已成為了於你們周遭，屬於聽得最多神聲音的人。

最起碼，我自己認為，你就當我是孤陋寡聞。

但除了主耶穌之外，我尚不知道在這世上、歷史上，

於傾聽神的聲音這方面，有誰能比我更厲害？

著實，無人能與主耶穌相比，因為，祂是被刻意限制著，須聽神的聲音。

於歷史上，據我所知，若要數算任何一個傾聽神聲音最厲害的人，

不論在《聖經》上、現實上，你數算出任何一位，

然後，將他聽見神聲音的量，相乘 10倍，均不及我那麼多。

儘管將他一生所聽見的，乘以 10倍，也不及我，這或許是我自己孤陋寡聞的認定。

但，為何我會做得到？因為，我比他們經歷更多的真理！

先撇除舊約的先知，不用刻意提及，因為，那時他們並沒有那麼多的真理可經歷。

但你們現時親眼所見，我經歷的每一個真理，都有神的聲音，

到最後，不僅是神的聲音，連神的作為也在等候我。



20210530 www.ziondaily.com

62

例如，當提及 Bitcoin（比特幣）時，

哪會有《聖經》真理叫我分享？沒有的！

又或者，分享預備逃難？亦是沒有的。

但你會看見，我所執行、所經歷過的每一件事。

須謹記，這當中仍然存有時間的累積，有足足 2,000年之久。

故此，關於種子，是很齊全的，

但，若要將種子栽種於自己內心中，

我環顧，迄今只有很少人、很少宗派會去做。

當我聽了、研究了每個真理，便發覺，每個真理從來都不是，

以那些信義會、浸信會、循道衞理公會、五旬節（運動），

去興建一座神學院出來，這些全部皆是紙上談兵。

而我發覺，每個真理都要我們栽種於內心，

然後，以配得於我們內心的這粒種子，去執行、去度過我們的人生。

這樣，我就能夠經歷到神，每一次也是如此。

無論於經濟方面、神所給予我們的智慧、

教會的體制、所經歷的神蹟、趕鬼、醫治、

在聚會中聽見神的聲音、整間教會聽到神的聲音等，

每一個真理，其背後也會經歷到神的同在。

雖然在迷霧中，但我們以性格，不斷地躍進，在迷霧中，便會經歷到神的溝通，

有些，會聽見神的指引；有些，會看見神的同在；

有些，甚至會看見歷史事實，正在等候著我們。
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當我們做到某個層面，便會看到歷史事實，

證明了我們所做的，是正確的，是神的心意要我們如此做。

因此，當我們細看《啟示錄‧第 12章》，便能明白，為甚麼婦人不可被提？

為甚麼婦人的其他兒女不可被提？為何一定是那個小孩子？

當中所牽涉的，就是這個「時間的累積」。

然而，為甚麼神如此不公平？

神肯定有之前的兒女，其數量可能是一打、一千、一億，這我並不知道，

總之，唯有最後那一個小孩子，才會被提。

但，為何一定要有之前的兒女？

原因，第一、就是這群人不配。

因為神是公平的，是他們不配，

即使讓他們做更多，也做不到，對嗎？

因此，神就讓他們做到極限。

既然，他們只能夠做到這個極限，

故此，神就把他們安排在某個時代中，

當他們做到那個極限，最起碼能銜接到下一個，

而最後一個小孩子，便要做得最多。

最基本，如何才算得上是合格呢？

合格的原因，就是他一定要知道神本身給予 2,000年歷史的原意。

其實，2,000年歷史，除了真正於時間中存在之外，
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時間本身有種特質，就是它的「累積」。

對於累積，你有否領情呢？

沒有，你會看到很多宗派沒有！

他們拚命地把持自己的宗派，至死也只把持著所屬的宗派，

對於神在歷史中的作為，他完全不領情！

以往我曾研究，歷史中的每一個復還，

均發現，不論是《啟示錄》抑或舊約《聖經》，

每逢說到聖殿，都會提及這個累積，以及這些傢俬。

為甚麼聖殿會有這些傢俬？

除了預言告訴你，聖殿需要這些傢俬；

你進到至聖所，必定要經歷前面的累積；

你沒有銅祭壇、洗濯盆的累積，怎會有資格進到聖所呢？

「啊！不是啊！我現於 2020年信主，所以我在聖所。」

不是吧！你信主了嗎？受浸了嗎？

「還沒，不過我已經是於聖所了。」

不是！聖殿已經告訴你，大祭司有資格進到至聖所，一定要有之前的累積。

義人之路，一定是以讚美進入神的院宇，以敬拜進入聖所。

事實上，於整個過程中，大祭司也一定要經過銅祭壇、洗濯盆，

以及金燈臺、金香爐、陳設餅等傢俬。
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既然，連大祭司也需要這個累積，為何你不需要呢？

你隸屬甚麼宗派呢？難道你是信義會就不需要嗎？

難道你是靈恩派，也就不需要這些嗎？

你究竟是甚麼？對不？這導致他們全都「中招」了！

神給予人類 2,000年的原因，正是要看看，究竟誰會領情呢？

《啟示錄》最後講述的這個聖殿、完成這個聖殿，我們知道是指整個聖殿。

它並不是說：「新婦啊！你看！至聖所降臨！」不是，它說的是聖殿降臨。

換言之，這位新婦有否齊備之前的真理呢？有。

但問題是，儘管之前的人有這些真理，也不過是 seed thought（種子思想）而已。

唯有新婦才能把它變成真正的傢俬，屬於實際操作，實際與神之間的溝通。
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試想，聖殿的傢俬有何特性？

聖殿的傢俬，若不能與神的旨意溝通，那就不是聖殿傢俬了！

你在銅祭壇獻祭，若不能獻奉給神，那就不是銅祭壇了；

若然洗濯盆不能洗淨你的罪，那就不是洗濯盆了！

現時，你會看見外面很多宗派，根本無法與神溝通。

他們只是一種 seed thought（種子思想）而已，而非一件傢俬，

他們不能被神使用，不能達到信仰真正的真諦，

但是，我們所說的傢俬，卻每每皆是。

所以，於過去多年間，我教導你們的每一個真理，也會解釋得十分透徹。

例如：金燈臺，它是甚麼意思？

為甚麼它要有燈？要多少盞？點燈節為何要這樣做？對不？

然後，我會教導你們該如何執行、如何尊重神的話。

它是金燈臺的意思，就是你一生的亮光、一生的前路，

都要以神的話去指引、帶領、光照及找出答案，對嗎？
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金燈臺的架構是 66卷《聖經》，新舊約都齊全，

我會逐一教導你們，每一件傢俬的實際操作，以及實際經歷是如何。

但外面教會連這些，也懶得去教導會眾，甚至，有些連種子也不齊備。

其實進到聖所，現時有很多宗派連種子也尚未齊備，

如果處於外院，大多尚且有種子，但就遑論傢俬。

然而，現在的聖殿裡，並非存有大量種子，

而是有著一件又一件傢俬，能夠與神 interact（交流），

是神悅納的傢俬，她已經變成傢俬了，所以，這個新婦便是聖殿。

由是，裡面提及的這個小孩子，對所有真理也切實地經歷過，有時候，還是混合經歷來的。
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例如，我們走難的時候，簡直是混合數十項真理一同經歷，

裡面牽涉到撒種、救己救人等等，關於行真理時須注意的事項。

試想，外面教會的牧師，若只是守在教會裡，單單收取奉獻、支出一番，

便稱自己為牧師，覺得足夠偉大了，有沒有搞錯？

正如我所言，這些試題全部已有答案，他們只是抄襲，那又有何用呢？

然而，你會看見，我們北上逃難卻不是這樣。

其中一次，我們甚至要把整個電影部都解僱了，

才有足夠的金錢，去維持那次的行動。你知道嗎？

所以，你能夠想像，這便是沒有答案的將來，沒有人處理過，也沒有人能告訴我。

而於過程中，我不就需要用我的性格去堅持嗎？

當舊的性格不足夠，我就要躍進擁有新的性格；

如果舊的性格是狹窄，我就要將它拓闊。對不？

而過程中，我還要學習聽到神的聲音。

有時，神的聲音並不 make sense（合理），

是真的不 make sense（合理），你並不知道為何要這樣做，

不論是儲糧、千年蟲等，事後、事前也是不 make sense（合理），

然而，你只知道這是神的帶領而已，「雙氧水事件」也是如此，諸如此類許多的事件。

當中，不單牽涉你要去做，也不單是你做的時候要付出，

而且，最恐怖的，同時也是外面教會最受不了的，

就是你做完之後，也不知道為了甚麼原因而做，還要長達十數年之久，這才真的考驗人。
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但是，你是否知道，在那十數年間，神給我的考驗是甚麼？

是一句消極的話也不可以說，這是我主日中已多次提及。

然而，大家捫心自問，有多少人能夠達到呢？對嗎？

在私底下，一句消極的話也不能說，

而且，無論你在做之前、做的過程中，甚或做完之後，你也不知道為何要這樣做。

還有，外面的壓力、身邊人的壓力，

你以為所有在你身邊的人都性格成熟的嗎？

這不就挑戰你的性格嗎？小孩子就是這樣誕生出來，明白嗎？

他就是前人的累積，去到最後的小孩子，其實他配得以鐵杖轄管列國，

因為他所承受的壓力、他的性格，以及他所能夠理解的。
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事實上，很少人能夠在真理上，誕生一個整全的邏輯，

因為很多人，根本連真理也不願執行，又何必建立出一個整全的邏輯呢？

所以，錫安的系統，外面的人根本不會明白，也跟不上，

因為我們對事情的處理法，或是對得與失的處理法，是與外面不同，

我們有另一個邏輯、另一種做法。

這些，豈不正是這位小孩子應該擁有的嗎？

因為，他掌管了這些，才有資格時空穿梭，以鐵杖轄管列國。

因此，回到你之前的問題，為何神揀選我們呢？

其中一個原因，是我們的命運，已經定了我們會在這時代出生；

我們的命運已定了，神一早知道我們是配得的；

我們的命運也定了，身邊發生的所有事情，都會成為我們的考驗，

而我們將會合格，並且成為萬人的榜樣。

所以，我剛才所分享的一大段說話，不就成了一個合格的榜樣嗎？

因為，我們不是單單做了那麼簡單，而是做了之後，有本事分享出來，

這就能夠成為將來一千年裡，所有人的榜樣，

對於這一千年間的人而言，就成了一個回憶錄，以此，讓他們有跡可尋。

於是，歷代歷世裡，你就能夠明白，

為何神每個時代都會復還一個新的真理，因為前路茫茫，

前路茫茫，並非指一個有答案的前路，

既是如此，你就不能照抄答案，你要以你的性格去執行。

而行出信仰的時候，當你的性格好到某個階段，

你就會有神的帶領、聽到神的聲音，甚至能夠與神互動。

那麼，錫安是否證明了，我們的性格已到一個階段，被神讚賞呢？

甚至，現在我們看見西奈半島星圖的印證，豈不正是神的讚揚嗎？
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誠然，這種價值，在人們看來是最看不起，

你的性格、內涵，摸也摸不著、看也看不見，甚至無法賺錢，有甚麼用處呢？

但是，在神眼中卻是最重要，正如鳳仙花所提到愛的果子。

影片：信仰必經的前路茫茫

現在我們當然知道，錫安於神的面前，是新婦級數的教會，

並且，將會成為千禧年所有基督徒的信仰榜樣，

甚至乎，人們得以被提的筵席，亦是由錫安所預備。

然而，當日華牧師回顧這條信仰之路，

當然不是如其他基督徒所以為，只要愛主、信仰好的話，

人生就會一帆風順，事奉亦會順風順水，凡事盡都順利。
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其實，這個想法，並沒有任何證據支持。

相反，當我們回看歷史，任何一位完成神時代計劃的偉人，

他們以一生的光陰，為世界帶來新的真理亮光、帶來真理復還，

但同時間，他們的人生，卻是常常感到「前路茫茫」。

原因，日華牧師分析，神鍛鍊祂僕人擁有好性格的方法，

往往，就是藉著放下一個新的真理亮光。

而當這位領袖領受了之後，結果，就是必然被當時的宗教領袖逼迫。

並且，被當世代的人視為怪異，而馬丁路德，就是當中的好例子。

是他一人，將基督教再次復還，揭開往後 500年真理復還的序幕。

但他一生的命運，就正正因為接收到這個啟示而被完全改變，

由非常穩定的天主教修士身份，變得「前路茫茫」。

但同時間，逼迫馬丁路德的天主教，卻是被神廢棄、被神厭棄的一群而不自知。

當中，唯有小部份人，才會選擇接受逼迫，踏上新真理的道路，由天主教，進到信義會。

然而，「前路茫茫」，豈不亦是錫安三十多年的進程？

當日華牧師越是分享神的真理亮光、分享神最新的 Rhema時，

等候他的，並不是周遭教會的歡呼喝彩聲，而是其他教會無窮盡的逼迫。

神這樣設定的原因，目的，就是讓惡劣的環境，去成為我們的塑造，

讓我們懂得以優美的性格去持守真理，並且，以真正的信仰生命內涵，於困境中尋找出路。

而唯有我們這最後一代，才有著最優質的內涵，

去承擔所有新真理、完成聖殿所有家具的挑戰。
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以下，讓我們聽聽，日華牧師對這個概念的分享。

這裡，為何我會用「前路茫茫」？

其實，神除了要塑造小孩子之外，祂在每一代裡，亦想塑造其他兒女。

但怎樣塑造呢？唯有給予他們一個新的真理。明白嗎？

即是，神不會 buy（認同），一種不斷有現成答案的考試方式，不會的！

神不斷給予他們新的真理，看他們如何回應。

「現在，我給你一個新的真理。」

眾所周知，馬丁路德得到了「因信稱義」的真理，

之後怎樣？令他要逃難，他甚至要逃亡！

這是眾所周知的事，對不？

接著，我們亦知道後來出現浸信會，

其實，每一個真理出現的時候，一個新真理，都會令他們感到「前路茫茫」。

我們只知道會有磨練和逼迫！

但親身經歷過眾多事情後才知道，原來，每一次都會挑戰和磨練他們。
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但磨練中，豈不是終於能誕生一個更好的性格嗎？

並非安居樂業，就是信仰真正的依歸！不是的！

若果為了安居樂業的話，大家繼續以天主教為榜樣，不就可以了嗎？

但是，為何神要這樣做呢？因為，神明明真是這樣做的！

開始時，當人們看見信義會時，還不知道這真是神的帶領，到了浸信會時代，也尚未知道。

直到，我們以會幕的角度來看才知道，再加上，用年份去看，就知道這一定是神的帶領！

天主教一定已失敗了，一定失敗了，他們死定了！

在神眼中，天主教連外院也不如！為甚麼？

因為，他們已位於會幕之外，只有銅祭壇，才是位於會幕的外院裡。



20210530 www.ziondaily.com

75

所以，我提到「前路茫茫」，就成為了他們每一代的考驗。

但是，神給予他們考驗時，

大家也知道，只有少部份人作出回應而已，只有少部份人！

即是，有了信義會後，並非整個天主教也有回應，只是很少的一部份有回應。

好，信義會之後，是否繼續沿用信義會呢？

為何神不會繼續沿用信義會呢？而是讓浸信會出現呢？

因為，大家也能夠看見，

即使連天主教在內，包括信義會，也只有很少部份的人，

回應關於浸信（信而受浸）的真理，明白嗎？

這就是性格，是神要的，神一直也是要求這些！

但是，神給他們多一個真理也不行，只是多給一個，他們當中也沒有人會回應，

如此，這班人還有甚麼資格，活在我們這一代，同時執行眾多真理呢？

我們何止有因信稱義、信義會的教導？

我們何止關於浸禮和靈浸呢？

我們何止關於神話語 66卷的通透理解呢？

我們又何止這些呢？

我們又何止關於對敬拜讚美的認識呢？

他們怎可能承擔得到呢？

來到這裡，作為錫安的一份子，當然明白到，對於面對磨練，我們絕不陌生。

然而，日華牧師亦於校對這段精華短片時，

教導我們一個正確的心法，去理解神給予我們的試煉。
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其實，很多時我們沒有想到，

神給予一個新的真理，是為了 cause（引發）一個新的磨練。

所以，我們沒有想過，

「神給予一個新的真理，為了 cause（引發）一個新的磨練。」

本身，這就是一份禮物。

舉一個例子，一個污穢的器皿，污穢的器皿，它需要甚麼呢？

它需要一件新的東西，將它洗乾淨，例如鋼絲刷等工具，對不？

譬如痰盂，也需要一個痰盂刷，對不？

其實，每一次，我自己會明白，而你們亦心知肚明，

當全間教會經歷「雙氧水事件」後，我們性格中某些東西已被洗去，

某些不合神心意的，例如：軟弱、自憐，甚或過程中出現自私、怯懦，

都彷彿被鋼絲刷洗去。

在於我們，會希望人生平平安安，

但卻沒有想過，其實神給予每一個新的真理、新的呼召，都會帶來一次新的洗淨。

而這一次新的洗淨，正是送給這污穢器皿的最佳禮物。
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例如大衛，若非神呼召他成為皇帝，他就不會被追殺，他不會被掃羅追殺，落入如斯境地。

可是，若沒有這段過程，他就永遠只是一個牧羊人而已，不會有資格成為皇帝。

相對，外間的人不會羨慕我們，

但相反，其實一個愛神的人，是最應該羨慕我們。

因為神難得地賜予一塊百潔布、一塊海綿，

祂每賜予一個真理，都會帶來一次潔淨、一個逼迫、一個迫害，

而這些逼害，反而是一種煉淨，對不？

你能看見，那些門徒確實需要這種煉淨，否則便永遠也不會成熟。

始終，我們要體諒，他們只是一群無學小民、沒念過多少書的漁民，

他們怎樣建立教會？怎會擁有關於人與人之間的經驗值？
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所以，很多人以為，有新的真理就必然有新的成功，那麼，這群人就死定了！

因為這只會更容縱他們的奢侈、貪婪；容縱他們內心貪愛錢財的心境。

「一個新的恩膏，能夠賺錢！」

嘩！竟然這樣看待！

事實並非如此，歷史上由摩西開始，我們都能看見，

新的呼召、新的恩膏及新的真理，

是帶來一塊新的百潔布、新的鋼絲刷、新的煉淨及洗淨。

就如《瑪拉基書》所說，神要煉淨祂的利未人，將一切渣滓、雜質挪去。

但相對一個器皿而言，現在就明白了，回顧我們過往這些年間，也是如此，

每次神要我們做的事情，有時，不一定是來自別人的逼迫。

有些是來自我們執行真理中，需要面對的衝擊、難題，

甚至缺乏，有時彷彿無中生有。

當教會開始富強時，卻又導致自己需要耗盡所有儲備，我們這些年間一直如是。
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但相對地，在這過程中，若我們不是注目於逼迫和磨練，

反而注目於過程中，我們性格上的堅毅和忍耐，再一次得到鍛鍊，

如肌肉得到鍛鍊，變成更厲害的忍耐、更堅毅的堅忍、更憐憫人的內心、更堅持的行善。

若果沒有這些磨練，就不會如此講究，

就如一個人，在運動裡沒有阻力訓練、沒有負重的話，就無法刺激和鍛鍊他這方面，

第一，是需要、堅毅、堅持和鍛鍊，他就不會產生新的強度。

因此，整體來看、以器皿角度來看，

為何一個新的真理、新的呼召，一定會帶來一個新的衝擊、新的磨練呢？

因為，對於我們身為人的性格，在經過這清洗後，會更加似神的性格，每次也是如此。

當中涉及你百般的無奈，但裡面，卻需要你有很多饒恕，才能度過。
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有些堅持，確實需要你擁有比普通人更大的憐憫，才能度過；

有些正直，亦需要你比別人有更多的堅守，你這份正直才能扎根。

我是指這一種。

所以，當你回顧、在永恆中回望，對於這個器皿而言，其實是相反，

每一次磨練和衝擊，甚至稱為痛苦的事，其實都是一份禮物。

因為，普通人，在日常生活中，

若果沒有這些禮物，他們就無法在短暫的人生中似神，

如此全面地似神，就更不用妄想！

所以，過去我們單看「2012信息」，豈不是真的？

若以這概念來看，無論是智慧和知識上，我們是真的全面似神。

為何如此急劇呢？

因為，如果我們看每一次磨練，甚至每一次「刁難」（刻意為難）。

其實，正是神賜給我們，一件又一件工具，清洗我們性格裡仍殘留的雜質和缺欠。

即，對比神的性格時，那一種缺欠。

如此，就真的變成了一份禮物，是一件難能可貴的禮物！

亦因此，我們就可以變成別人的榜樣，讓別人能看見，信仰本應如此正視。

但天主教曾經有些清教徒，自己發明一些事情去折磨自己。

這豈不亦是你自己去塑造自己的性格？

由你塑造自己的夢想？塑造自己所創造出來的質素。
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但神要的，是祂的性格、祂的形象，而非我們自己幻想出來！

我們幻想出來的偏差，是何其大呢？！

試想，是你的憑空幻想，當中亦沒有神真正的實質。

神卻並非如此！

我們可以於歷史中看見，若果由主耶穌時代開始看，由馬丁路德至現在，

整個復還時代，都是一次次痛苦、一件件慘劇，對不？

如果提到「幸福」？之後藉這些賺錢的人，就真的「幸福」了。

但當時創始的一群？是真的被追殺，連枕首的地方都沒有，

由主耶穌開始已是如此，但接下來，每一個也是如此。

原因是，神並非單單為了那一個世代，

而是為了那一個被呼召的人，讓他更似神的形象。

相對地，如果我們看真理，以及真理夾雜的磨練，

若果我們看不通，就會造成一個問題。

但是，若果我們以器皿來看，真理、加上真理夾雜的苦難和逼迫，

其實是一件件送給他們清潔的工具，用來清洗他們那一個時代的性格瑕疵。
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但神不會給予過量，不然，他們大多都會完蛋、承受不了。

但錫安就能夠承受得住，對嗎？我們的第一個磨練已經讓人很戰兢！

自人類有歷史以來，當今世上，沒有人能承受得住。

但接下來，更是從未停止，真的完全從未停止過。

如此，就能看見是神在塑造我們，

我們明明沒有甚麼偉大的成就，但為何神給予眾多印證？

因為，是神親手雕琢我們的性格，雕琢至祂滿意的程度。

於成就上，反而每每當我們稍為有些成就，

好像在逼迫和禍害中，突然全都失去了。

稍為稱得上累積了一些，瞬間就失去了，對嗎？

現在回望，於人而言，我們沒有甚麼作為。

但在神看來，我們就像祂手中一個器皿，

是一次又一次的清洗，達到成為貴重器皿的階段。

若我們以這樣看，就會明白我們的經歷，以及《聖經》真的如此說。

以下，讓我們繼續聆聽，日華牧師早前的分享。

若要他們執行真理，每一個在執行時都受到逼迫，這根本不可能的！

但是，我們所執行的，當然多於他們，

所以，神對我們的要求就更大、獎賞亦更大！

如果 pass（通過）的話，獎賞就會更大！

但不能 pass（通過）的話，至少也要取得高分，還算可以。
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但是，在這時候仍要踐踏恩典的話，不就成為最大的咒詛嗎？

所以，《聖經》裡，至少是在《希伯來書》裡，

最大的咒詛，並非他們傷天害理、滅了誰的國家，

最嚴重傷天害理的事，是他們踐踏了主耶穌的寶血！

因為，在他們的時代裡，最矜貴的那一位，就是主耶穌！

但在世界結束的時候，最矜貴的那一位就是新婦！

因為，都已過去了二千年，你還能怎樣逼迫主耶穌呢？

但二千年後，現在是新婦時代。

所以，神最憎惡的那一班人，才特意為他們安排一個位置和理由，去逼迫或迫害新婦。

那是神最憎惡的！
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因此，為何我會用「前路茫茫」形容？之前稍微有點跳躍了，中間我沒有作出解釋。

不過，至少我下了一個 beacon，一個駐點，所以，我在這裡再稍微補充解釋。

其實，這是指神在每一代裡，

都設定那班人是無法承受多一個真理，整個世代也不行。

因為，神早已編定了他們的智商和性格。

並且，那些人能夠付出的，只有這麼多，所以，神將他們安置在這裡。

但是，每一代也選立一位，是因為有這現象，

只是，相比我們這一代，那一位小孩子，根本無法對比。

他們的總和，也遠遠不及我們，我們不單承先，甚至啟後。
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以往每一個真理，我們沒有放棄任何一個，每一個也執行得比他們更出色。

並且，全部都不是限於理論，我會落實執行，

神的話，確實成為我們腳前的燈、確實成為我們路上的光。

在我們自己這一代，屬於我們的，也是前人不可能領受的，

謹記，我們打開每一個新的啟示，其實也伴隨著新的試探。

單單第一個 momentum（動勢），已是一個試探。明白嗎？

你只要給自己一個藉口，生活就可以變得多麼優游。

對不？在經濟等每一個層面。

或是，不用送講道帶，生活會多麼優游？對不？

至少，也能三餐溫飽。
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但是，每一個真理，我也分享了，沒錯，我都分享了。

所以，現在你就明白，為何外面的教會，

不敢責備巴蘭、不敢教導不可以藉福音賺錢，他們不敢分享。

因為分享後，他們的良心就會要求他們執行。

嘩！哈哈，錫安能夠做，

錫安做了，他們可以燒我們的講道帶。

反過來，要他們做？明白嗎？

要他們燒我們的講道帶，他們沒問題，

但要他們執行這些真理？怎可能？明白嗎？

讓他們落井下石就沒問題，但要他們施恩給別人？

他們怎可能有這麼偉大？對不？

所以，神不會過早要求他們，因為，他們遠遠追不上這種偉大程度。

不過，到了最後的小孩子，正是如此偉大，因為他能夠全面執行。

而每一點的執行，其實大家也能想像，尤其這一代，我們理解公司的營運，

每一處都要節儉、每一處都要儲蓄。

然而，那些消耗，當你說要多做一件事，做一個月沒有問題、做一年也沒有問題，

但是，你卻要做一輩子，那就成了一個 burden（負擔）了。

簡直是無止境的地獄，在很多公司結構來說也是如此，對於教會而言，就更是如此。

尤其是，我已設立了絕對不會傳奉獻袋。

嘩！對他們而言，簡直是地獄！

他們看見我們這樣做，就去恥笑、誣衊我們是邪教，

然而，你反問他們︰「有膽量做其中一件事嗎？」

他們沒有資格做任何一件事。

但是，他們還覺得自己十分偉大，這種姿態真令人作嘔。

他們還覺得自己有資格批評我們，真的令人十分作嘔。

至少，在我而言，每當想起這些人都令我作嘔。明白嗎？

還要別人去聽他如何攻擊日華，那些人，真的很可悲。

教會界對於善惡的理解、對人性的理解，已麻木到一個階段，

不懂得分析一個人所做的事情，背後犧牲了多少。
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甚至，這人做的時候，不是單單做一次、兩次，而是長此以後都維持，

那種犧牲，是他們遠遠未能追得上。

但他們甚至未懂得分辨這種善惡，還當甚麼牧師呢？還能當甚麼牧師？

連普通人看一齣電影，也知道誰是忠、誰是奸，

但他們，卻連這些也不懂，真是十分瘋狂！

所以，我所遇到的人，簡直是拍電影才能遇到，真是相當瘋狂。

然而，瘋狂在於，現時整個教會界也是如此，

是一班看見珍珠，也不懂得分辨的人。

看見一些珍寶、神所重視的，他們也不懂得分辨。

現在就是一個這樣的時代。

所以，現在我們明白到，錫安過去所經歷的「前路茫茫」，

其實，才是真正屬神教會需要經歷的進程。

並且，亦是神賜給我們，一件又一件的清潔工具，

就是藉著真理，讓這些磨練和逼迫，臨到我們身上。

神讓我們於人生裡，經歷這些真理的洗禮，這才是祂給予我們，最大的禮物。

只不過，現今的教會只貪圖安舒，竟然到一個階段，像法利賽人般，

為了維持自己的地位，就算逼迫主耶穌亦在所不惜。

他們連錫安所背負，眾多軛的其中一個也不願背負，

卻是為了填補內心的虧欠、良心的責備，選擇以不擇手段的方式去消滅錫安。

正如馬丁路德時代，願意進入信義會的天主教修士，是少之又少，

他開創信義會的結果，就是迎來不斷的被追殺。

這就是教會離開神之後的可怕之處 —— 成了神最大的敵人、神時代計劃最大的破壞者。

所以，為何神會讓我們看見，甚至以整個西奈半島星圖來告訴我們，

我們這間教會所走的方向，這一 group（群）人、這個小孩子，

其實這群人所栽種出來的，是神所欣賞、看為重要的，

神認為以這麼多千年來培養他們是值得的。
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因此，於附帶這麼多千年的累積下，

神便做了一個，同樣以這麼多千年累積的印證給我們看，對嗎？

影片：「西奈半島星圖」預示千年累積孕育出小孩子的誕生

日華牧師分享到，神用整幅西奈半島星圖，

指向錫安教會，就是《啟示錄‧12章》所預言的小孩子。

因為，神極為欣賞，我們用一生所栽種出來的果子，

並且，我們的存在和身份，亦是極為重要。

因此，神以數千年，甚至上萬年累積的人類歷史，培育錫安教會，

並且，以這一幅極為龐大的西奈半島星圖，成為錫安教會的印證，絕對是值得的。
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然而，日華牧師校對今篇主日信息，分享到這一點的時候，發覺需要為此作出更多補充。

以下，是 2021年 5月 3日，日華牧師的錄音補充。

現在，我們看見，小孩子用了眾多千年的累積下，

因為，真的需要有人類歷史、個案和見證，

有些人一生裡所發生的事情，可能只有數件大事而已。

但往後，這些累積、經過眾多世代後，直至最後，小孩子會一次過全都學會。

明白嗎？

我們看見，我就是指這一點，小孩子是這樣誕生的。

所以，小孩子不可以誕生於之前，一定要在之後，因為他任重而道遠，

甚至，他的工作量遠比以往任何一代都更龐大，

即使不是他們的總和，也必定超越任何一代，是必定比他們龐大，而且要求也更高。

並且，我提到，他最重要的是累積，

因為你們看《聖經》真理，也必定是一個非常絕對性的累積。

《聖經》中，舊約，任何一個字全都不能更改；

新約，任何一個字都絕不能更改，

我們要全部接受，成為我們腳前的燈、路上的光。對不？

我強調是全部！
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可是，單單計算新約，舊約的人已及不上，對不？

因為舊約的人，怎可能看見新約呢？

是看不見的，對不？新約根本未寫成。

所以，這裡就能看出這一點，因此，我的分享就突然跳躍了。

西奈半島豈不正是這樣的一幅星圖？它簡直是一個過萬年的經營，

去預表這一位，以 6,000年所經營、孕育的小孩子。

即是，這位婦人剛出現、開始誕下嬰兒時，

其實，神等待的，一直也是最後一位。那龍是否在等待最後一位？

牠也在等待最後的那一位，打算在他誕下時，立刻吞吃他，這是《聖經》的記載。
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換言之，自第一位婦人出現，這根本就是一個長時間的經營，

為何神不能安排早一些出現？因為，根本不可能提前出現。

因為，他們根本無法承擔。

神有否將機會給予婦人？有；

有否將機會給予第一個兒子？有；

有否將機會給予第二個兒女？有；

一直也有，一直也未曾停止。

不過，神的經營，祂知道唯有最後那一位才能承擔，對不？

這就是我要講解的 concept（概念）。

我特地跳一跳，分享這一點，

其實，西奈半島豈不就是一幅這樣的星圖？

它告訴你，神對全人類的經營，甚至經營了一幅星圖，只為述說我們的今年。

這豈不是說明，我們就是這一位小孩子嗎？

我們就是全人類所經營，直至今天的成品。

我正是指，全人類已有足夠證據證明，全人類直至今天，

到了我們才能做一些，以往任何一代也無法想像的事。

至少，他們無法做到我們的精湛程度，

單是「信心」，試想，信義會只是分享一個題目，就是信，因信稱義，

這就是「信心」了，他們只是分享「信心」，單單分享「信心」。

但這只是我們其中一個題目，然而，我們的分享也遠遠超越他們，

更遑論，我們分享的題目，相比他們何止多 10倍？對不？

所以，現在我以小孩子去回答他，成為答案時，

就順便也帶出，豈不就是西奈半島嗎？西奈半島正是講述這一點。

好了，「中國人」呢？對不？

「中國人」就告訴我們，根本一直以來的經營，

就如我們之前對比《南京條約》、香港割據等歷史，都是一種經營。

香港的基建，是一個經營。
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其實，那星圖就告訴你，全人類歷史，就是為了經營一位小孩子。

但另一面，中國也同樣告訴我們，神所經營的小孩子，就在中國，

他是中國人、他就是天馬、他就是飛馬座。
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並且，我們按著歷史的安排，去到那裡，

做我們身為飛馬座，應該教導和分享的內容，對不？

所以，以往我們只看見一座建築物，不知道這是數千年的累積，

我們只是突然間，看見一些星圖，原來涉及古文物，或是香港的一些基建。

但是，當我們一看見西奈半島星圖的時候，你會發覺，它不是單單牽涉古文物，

竟包括主耶穌基督的一生，嘩！那些真是很瘋狂！
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還包括整個以色列人出埃及的事蹟，嘩！十分之瘋狂！

但原來，它真的如保羅所說：「舊約是我們的影兒。」

那麼，為何神不斷印證我們是這位小孩子呢？

原因是，並非我們自己將這個名牌，安在自己身上，又或者是自己給予自己這個身份。

因為，我們只是發掘出如海量般的印證。

當我們解構它們時，便知道在神眼中，我們就是這小孩子、這新婦。

影片：「西奈半島星圖」預示神眼中的小孩子

日華牧師分享到，在神眼中，我們錫安教會就是《聖經》所預言的新婦，

而我們擁有的身份，亦是《啟示錄‧12章》所預言的男孩子。
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但這一切榮譽，並非我們為自己加添，而是神為我們加冕，

是神用極為大量的共同信息，印證我們是配得被稱為新婦和男孩子。

日華牧師校對今篇主日信息時，為到這一個立論，作出了額外補充。

以下，是 2021年 5月 3日，日華牧師的錄音補充。

為何我分享星圖時，提到在神眼中，我們就是這位小孩子呢？

因為，祂用如此瘋狂、有價值、如此龐大的操作和經營，

甚至，眾多年份和眾多人的命運，只為印證我們的今年。

當我們將心比己，在神眼中，我們是甚麼人？對不？

我們不就是這位小孩子嗎？除非我們就是這位小孩子，神才可能這樣做。
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在校對這一段精華短片時，對於《啟示錄》這一位男孩子的身份，

日華牧師希望作出補充，解釋為何錫安教會就是這一位男孩子。

以下，是 2021年 5月 28日，日華牧師的錄音補充。

為甚麼我們是這位小孩子呢？

其實那個故事就是，婦人生了一個小孩子，他一岀生就被提。

其實，裡面有一點是非常強調（emphasize）的，是非常強調的，就是甚麼呢？

那個小孩子一出生就被提，這明擺著一件事情 —— 那個小孩子從來沒有自己的成就，

是從來都沒有自己的成就，對不？

因為一出生就被提，那還有甚麼屬於你的成就呢？
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所以他很強，但並非因為自己的成就，而是他按照神所安排的情況下成長，對不？

因為他由最初已擁有神的 DNA，之後在母腹中成長，

然後，一岀生便統稱為「923」和「266」。

意即，他不是強調世人所說的成就，

反而他強調的是，神在他的生命及聖靈裡面，神形象的塑造。

反而，完全完成了（complete）這個塑造，所以他得到了這個身份。

因此非常有趣，並不是這個小孩子出生 266天後才被提，也可以這樣演繹；

又或者出生後，長大至一歲或十歲也可以的。然而卻不是，是在他岀生那天！

意思是關於這個小孩子，他的成就是零，

即如果自己是小孩子，以別人的眼光去看，這個小孩子的成就是零。
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但是他按照神的心意，被神塑造、被神養育成長，

被神按照祂的 DNA塑造的那一位，全部已完成（complete）。
所以他一出生，便成為那個小孩子，故甚麼都配得，

那麼，所有都說得通了！

因為在神眼中，這便說得通，

因為其他兒女都不是按照神的 DNA成長、被塑造、長大和岀世，

但這個小孩子卻是！

接著，就再回到 2021年 5月 3日，日華牧師的錄音分享。

因為，就只有我們才能解到，並且，只有今年才能解讀，

甚至，唯有今年才能突然間，全都 complete（完成），成為一個 story（故事）。

然而，它們早已成了一個伏線，

當它們 complete（完成），成為一個 story（故事），

你會發現，這就是唯一的解釋，對不？

如果在神眼中，祂用如此龐大的事件，只為講述我們的今年，

可見，在神眼中，我們必定就是這位小孩子。這就是最主要的證據。

因為，唯有這位小孩子，才擁有西奈半島星圖的特性，

全人類歷史，只為塑造這一位小孩子。

那位婦人在這裡，對！

她有其他兒女在這裡，對！

但是，神所等候的，正是這一位小孩子。
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最大的證據，是那龍也在等候他。對不？

當然，這龍貫穿了整個人類歷史，牠知道神在等候甚麼。

所以，我才會說，最大的證據，是當你尋找到西奈半島星圖，

發現在完全無可推諉下，真的只為講述我們的今年。

那麼，在神眼中，我們就必定是這位小孩子。對不？一定是信仰巔峰、923、266。

現在我們就明白，為何當時分享，266必定是小孩子岀生的 number（數字），

為何 923，必定是小孩子岀生的 number（數字）呢？

原因正是如此，原來人類歷史中的信仰巔峰，

根本是遙指著一群人，及神眼中一個終極結局，一個 goal（目標）。



20210530 www.ziondaily.com

100

意思是，人類歷史是為了一個 goal目標而存在。

所以，西奈半島豈不是告訴你，那目標，是指哪一群人，告訴你目標是誰，

那目標，在今年需要這些，所以，就特意製造給我們看。

並且，在今年裡，更讓我們發現了秦皇星圖，

關於秦皇星圖，我們根本是被動地發現，對不？

所以，從這兩者來看，亦會看見，

當然，我們之前因為真命天子的印證，而推論我們就是小孩子，

可是，有了這兩幅星圖，證據還不足夠？

沒有可能！你根本不可能複製，也不可能推翻，說它不是。

因為，這星圖用了我們所教的一切推論而製成。

包括，我曾分享，希臘神話其實隱藏著我們，
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天上的星，應該 superimpose對應地上，

伯利恆之星其實對應耶路撒冷，而且，伯利恆之星是一隻牛腿，

並且，天上牛背上的伯利恆之星，其實是講述神整個救贖計劃的 Alef & Tav。
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全部我們教過的推論，都能在這星圖裡找到，並且，全部都串連成一個故事。對不？

這只是印證我們今年。

所以，如果神用其他事物，你還要學習一些新事物，才能解開這星圖，

那麼，說這星圖是指向我們，也真的有點勉強。

但是，我們分享的一切，都只有我們才會這樣教導，

由 Giza金字塔，至尼羅河左邊所有金字塔，都對應天上的星，

還加上其他的分享，世上就只有我們這一間教會如此教導。

這星圖，就用我們所教的、我們推論的，然後，組合起來。
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原來，這組合絕對證明，我們所有推論都是正確，而且，全都是指向我們。

既是指向我們，那麼，我們就必定是這位小孩子，在神眼中正是。

神要做到這種程度，除非，神是為誰而做呢？神正是為了歷史的目標而做。

所以，神用了整個歷史的建立來印證。明白嗎？

這邊，是整個歷史的建立，遠自 12,000年前建立。對不？

那麼，這必定會是誰呢？

神用這些，只為印證他（男孩子）的一年，而不是他的一生，

這就更加讓你看見他的價值，絕對證明了，再加上這個推論，

已經讓之前，我們所有關於「小孩子就是我們」的推論，都得到了印證。

所以，這就是當中的邏輯，再加上秦皇星圖，就更百份百肯定，

因為，秦皇星圖亦不是以另一種方法印證，

而是同樣用我們提及的星座，甚至，是用同樣的星宿成為印證。

話說回來，自從有歷史以來，

每個人的命運也是被 fix（命定）了，因我是由此作開始。

若然亞伯拉罕的命運，神以別的靈魂代替之，那便不 work（奏效）了！

譬如像 Rambo般好勇鬥狠的，更為自己改了英文名字為「藍寶」，

終日四處殺戮，由是，怎可能有創世記呢？

即使有《創世記》，也不可能有 Bible code了！
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所以，每一個靈魂，也是神親手挑選（hand-picked），再安放其中的，

故他們也有專屬的角色去完成這印證。

同樣地，這小孩子亦然，因為我們能夠互相認識，並不是偶然。

因此，多年來，我選擇執行和處理教會很多事情時，也定了一個準則，

就是我們的存在和相識絕非偶然。

故此，我對待每一位全職或處理每次管教，我也看為絕不是偶然。

這樣我便能定準，這人可永遠留在錫安，而那人因犯了這個罪就要被趕出教會。

我是以這準則去衡量的，現在更加以肯定了！

所以，若以命運來說，我們的命運是被命定了的，

這點，現在更加肯定了，因為上千億的人，他們的命運也是如此。

其實，我們的命運也是如此，

因為神預知了我們的處事手法和性格，也知道我們會合格，故將我們安放於此。

如我曾說，神存在的空間，並不是單單存在於今天，祂也存在於將來，

並知道我們能夠合格（pass），因此，祂才會賜予我們眾多印證。

事實上，神對我們的理解程度十分瘋狂，

起碼祂了解我的智商程度，以及會聯想起甚麼，祂全部都知道，這真是多麼瘋狂!

大家也心知肚明，假若神將別人安放在我這個位置，至少信息的方向已不一樣，

並且，能否思考和推論出那麼多事情也成問題。

但你看到，我並不是牽強，這根本是我多年來的性格，我的言行舉止就是這樣的人。

所以，這絕不是我被甚麼東西附身而「師傅到」（意謂：得著靈感），
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就好像 Vessel時常說「師傅到」那樣，因此能夠說出這番說話，

其實並不是這樣，那根本就是我自己！

由此可見，我們各人也是被神安放於指定的命運和位置之中，

意即我尚未出生時，已於永恆中命定了我是你們的牧師，

我會處身這樣的光景；由長大到現在，我會有這樣的經歷。

原因，神將每個人放在指定位置，乃因為他們能夠合格（pass）。
所以，小孩子是指一個群體，即是我們教會中，能夠堅持直到被提那天的那群人。

這小孩子可以說是神命中注定的命運。

而神亦預知這故事中的角色，就如一個導演選角那樣，知道誰能勝任有餘、演技超卓，

「一 take過」便能搞定，因此才揀選他。

誠然，每一位導演也會挑選一個合適的演員，

就如“Back to the Future”（回到未來）也曾換了一次主角，

即本應已拍好了，但是最後仍覺不行，

也得找回Michael J. Fox再拍攝一次，把原本的版本刪除了。

可見，每一個導演也會選擇能夠勝任角色的演員，

既然神就是這位大導演，這也是祂的責任去選擇演員。

我們不過是演員而已，我們真正的身份，並非存在於這短暫的人世間。

而我不過能勝任這角色而已。遇到這些事情，我會朝這方向去思想，

尤其當我碰到真理時，我便會以這種方式去思考和執行，從而完成這個身份。

就如主耶穌的身份，並不能隨意找來張三李四代替祂，

祂必須是神的兒子，才能當上這身份，

祂的一生是注定了的 ，而這注定亦透過預言帶出了。

其實，我們的注定也被記載於預言中，

事實上，大家都知道，很多共同信息並不是今年才出現的，

而是早已存在「日華」這個名字，因此我的名字和我所擔任的角色，是早已預定了的。

影片：錫安教會是被命定成為「時間中的絕對存在」

當神揭示西奈半島星圖，是指向今年錫安的進程時，

其實，我們應該有多一份自覺，

也就是進一步認知到，我們於神面前的價值，甚至乎，錫安於歷史上的價值。
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原因，我們活在香港這個小小的城市，短短幾十年的光景，

於我們出生前，人類的歷史已經有幾千年。

並且，我們身處的城市，只是龐大地球的其中一點。

因此，我們下意識會以為，我們只是如其他幾十億人般，平凡地活在這個世上。

然而，透過西奈半島星圖的啟示，

日華牧師讓我們明白到，於神眼中，我們是絕對不平凡。

對比地球的龐大、歷史的悠長，我們就如龐大森林中，其中一棵樹的葉子，

我們的一生，只是如這塊葉子飄落地的過程。

但假如，這個森林的主人，

是以歷年以來，這個森林的所有樹木，去記錄這片樹葉的落下。

那麼，我們就會明白到，於這位主人眼中，這塊看似平凡的樹葉，

其實，必定不是一塊隨處可見的平凡樹葉，

相反，這塊樹葉，定必珍貴得難以想像，

背後亦定必隱藏著一個非常精彩的故事。

這就是日華牧師所分享，錫安教會是「時間中的絕對存在」的意思。

因為，錫安的存在，就是時間當中，最重要的事情。

其實，我們值得藉這裡，去理解一件很有趣的事情。

其實，在我剛出生，甚或未出生之前，我已被命定會成為你們的牧師，對不？
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而這種命定的程度，當中 firm（肯定）的級數，

是直至今年，以西奈半島星圖的級數去印證。

所以，這亦間接印證了我當時所分享的定律 —— 錫安是「時間中的絕對存在」。

即是，我們每一篇信息，都一定要「絕對存在」，

若然不存在，那些豈不是全都落空？對不？

西奈半島星圖豈不是會落空？ —— 就在今年。

假如我們今年落空了，那麼，這一切就白做了，

然而，西奈半島星圖所涉及的，又是何其之多，

但當中所做的一切，就是為了我們的今年。
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所以，若果是為了我們的一生而製造，

那麼，尚且未能如此嚴重地，稱為「時間中的絕對存在」。

即是，我們今年是要「絕對存在」，對嗎？

而這個「存在」，是有著眾多意義。

為何我們會說，這星圖是對比我們今年呢？

原因，今年，由上年開始至今年，開始了疫症、開始全世界都在災難中，

就如埃及面對十災的蹂躪，對不？

這現象是世界性，同時，亦是我們自己，一個生命和時間表，對不？

意思是，並非你找到一幅圖，它就一定是指向今年，不是的。

因為，它就是今年，對比這幅圖，然後看見他們進入西奈半島，同時，亦與牛年有關。

那是指今年，但並非單單指我們的今年，而是全世界都應驗了這一幅星圖，

是用全世界今年所發生，史無前例、未曾發生過的事情，全都應驗了這一幅星圖。
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以前我們知道那是埃及，但後來我們也知道，新約《聖經》講述的「埃及」，是指全世界，

對不？

因此，現時再看，既然這星圖是對比今年，

換言之，根本由我成為你們牧師開始，直至今年，都見證了一件事，

當時我作了一個很有趣的推論，肯定從未有人將它套用在一間教會身上，

絕對不會用這些詞彙 ——我們就是「時間中的絕對存在」。

即是，我們絕對「要有今年」，否則，世界如何追上來？

豈不是白做？包括突然出現的疫症，對不？

還有，西奈半島星圖豈不也是白做？
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所以，西奈半島星圖被造後，一直在等甚麼呢？

是等待今年，在今年告訴我們，因為，就在今年，看見全世界相繼應驗，

在今年之前，其實當我們開始分享「2012信息」時，全世界也在面對十災，對嗎？

大家也知道，出現多少群死、水變血等現象。
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好了，但問題是，今年就是最 special（特別）的一年，是非常 special、最特別的。

所以，在今年尋找到、發現這幅星圖，

其實，就更 further（進一步）印證我們當時所分享的，

關於我們當中發生的一切，而很多其他事情卻可以不存在。

當時，我曾以一塊葉被風吹過為例，很輕、很微小的一塊葉被風吹過，

在整個樹林中，可以有很多塊葉。

但是，原來整個時間流、一切歷史，都只是為了讓這塊葉子飄過而存在一樣。

然而，大家可以再回想，之前我們也看見，原來由我讀書、再去加拿大，

當中的年份、居住的地方、在香港發生的事情，
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嘩！原來每一點都有相應的 match（吻合），

但是，並非單單涉及時事，也包括歷史。

可是，現時這一點，就更證明，

我們在「時間中的絕對存在」的程度，是多麼龐大。

為何我一定要 make（製造）這個 understanding（明白）？

因為，唯有如此，你們才可以稍微增加對時間的認識，

沒錯，接下來還會講解更多，

不過，我現在先告訴你，這是印證了這一個新的 concept（概念）。

你單看我們今年的價值如此之高，

甚至，神以全世界去證明這幅星圖是專屬我們，是專屬我們的，這是肯定的！
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因為，全世界還有哪一間教會，可以帶著金子、銀子進入今年呢？

你試想，就如以色列人，

今年的西奈半島星圖，是要進去西奈半島，亦同樣是金牛。對不？

這些，簡直不可能不是在說我們，

但是，既然這樣指向我們，到達這種階段，

那麼，「時間中的絕對存在」，一定是我們教會。

其他事物可以變，但我們不可變，

因為，我們就是一個 monument（紀念碑），一個紀念碑般。

所以，為何神在整幅星圖的開端，

已運用眾多，於歷史上、可以經受時間洪流不斷侵蝕的金字塔，去述說整件事。
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沒錯，因為我們就是這嶄新、世界性的 monument（紀念碑），

其他可以變，但我們不可變，因為，這是已注定的。

所以，我便延伸這一點，其實是注定了，注定了我是你們的牧師；

注定了我們一定要這樣度過；注定了我們過去要經歷這些事情。

其他人沾不上邊（及不上這個領域），原因是他們不配，或者沒有資格，

但是，他們遲早也要學習，正是如此。

所以，我們就更明白，為何會使用 266、信仰巔峰 923。
並且，也是提到這位小孩子，諸如此類，全都匯聚一起，成為一個中心點。
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＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝

最後，我想每一人也宣告三次︰「我會演出，成為一個出色的角色！」

Amen！Amen！Amen！感謝主！

最後，我們學到任何東西，也一同鼓掌歡呼多謝神！

感謝主！

～～完～～


